**Содержание**

**Национальный статистический комитет Кыргызской Республики**

**(Нацстатком)**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Отделы** | **Стр.** |
| 1 | **Руководство** | 3 |
|  | **Управление экономической статистики и национальных счетов** | 4 |
|  | Отдел системы национальных счетов и экономических балансов | 4 |
| 2 | **Управление статистики устойчивого развития и окружающей среды** | 5 |
|  | Отдел статистики домашних хозяйств | 5 |
| 3 | **Управление статистики реального сектора** | 5 |
|  | Отдел статистики промышленности энергетики | 6 |
|  | Отдел статистики инвестиций | 6 |
|  | Отдел статистики сельского хозяйства | 6-7 |
| 4 | **Управление статистики торговли** | 7 |
|  | Отдел статистики потребительского рынка | 7 |
|  | Отдел статистики внешней торговли | 8 |
| 5 | **Управление статистических переписей и демографической статистики** | 8 |
|  | Отдел статистических переписей | 8-9 |
| 6 | **Отдел статистики труда и занятости** | 9 |
| 7 | **Отдел социальной статистики** | 9-10 |
| 8 | **Отдел сводных работ и распространения статистической информации** | 10 |
| 9 | **Отдел статистики цен** | 10-11 |
| 10 | **Отдел организации и координации статистики** | 11 |
| 11 | **Отдел статистики финансов** | 11-12 |
| 12 | **Управление бухгалтерского учета и финансового обеспечения** | 12 |
|  | Отдел планирования и финансового обеспечения | 12 |
| 13 | **Управление человеческими ресурсами и международного сотрудничества** | 12-13 |
| 14 | **На время подготовки и проведения переписи населения и жилищного фонда** | 13-14 |
| 15 | **Кыргызско-норвежский проект в области статистики** | 14 |
| 16 | **Группа управления проектом (ГУП) «Реализация национальной стратегии развития статистики»** | 14-15 |
| 17 | Технический обслуживающий персонал | 15 |
| 18 | Водители | 15 |
|  |  |  |
| 19 | **Главный вычислительный центр** | 16-26 |
|  |  |  |
| 20 | **Ресурсно-методический центр** | 27 |
|  |  |  |
|  | ***Городские управления госстатистики*** |  |
|  |  |  |
| 21 | **Бишкекское городское управление госстатистики** | 28-34 |
|  |  |  |
| 22 | **Ошское городское управление госстатистики** | 35-37 |
|  |  |  |
|  | ***Областные управления госстатистики*** |  |
|  |  |  |
| 23 | **Чуйское областное управление госстатистики** | 38-40 |
|  | Районные отделы госстатистики Чуйской области | 41-46 |
|  |  |  |
| 24 | **Иссык-Кульское областное управление госстатистки** | 47-49 |
|  | Городские и районные отделы госстатистики Иссык-Кульской области | 50-53 |
|  |  |  |
| 25 | **Нарынское областное управление госстатистики** | 54-55 |
|  | Нарынский городской отдел госстатистики | 55-56 |
|  | Районные отделы госстатистики Нарынской области | 57-59 |
|  |  |  |
| 26 | **Баткенское областное управление госстатистики** | 60-61 |
|  | Городские и районные отделы госстатистики Баткенской области | 62-64 |
|  |  |  |
| 27 | **Джалал-Абадское областное управление госстатистики** | 65-67 |
|  | Городские и районные отделы госстатистики Джалал-Абадской области | 68-70 |
|  |  |  |
| 28 | **Ошское областное управление госстатистики** | 71-73 |
|  | Районные отделы госстатистики Ошской области | 74-78 |
|  |  |  |
| 29 | **Таласское областное управление госстатистики** | 79-80 |
|  | Районные отделы госстатистики Таласской области | 81-82 |
|  |  |  |

НАЦИОНАЛЬНЫЙ СТАТИСТИЧЕСКИЙ КОМИТЕТ

КЫРГЫЗСКОЙ РЕСПУБЛИКИ

**(НАЦСТАТКОМ)**

**720033, г. Бишкек, ул. Фрунзе, 374**

**факс: 996 (312) 66-01-38, e-mail: nsс\_mail@stat.kg**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность и**  **№ кабинета** | **Фамилия, имя, отчество,**  **домашний адрес** | **№№ телефонов** | | **E-mail,**  **Skype** |
| **городской** | **домашний,**  **сотовый** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** |

РУКОВОДСТВО

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Председатель | Султанов Акылбек Шакирович | 62-60-84 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| **Приемная**  каб. № 302 | Махмутова Зарина Махмутовна | 62-60-84 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Первый заместитель председателя | Чуйков Николай Алексеевич | 62-56-23 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| **Приемная**  каб. № 334 | Камчыбекова  Элиза Камчыбековна | 32-46-03 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| **Заместитель председателя** | Оросбаев  Азамат Токтогонович | 66-41-61 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| **Заместитель председателя** | Текеева  Люксина Айгуфовна | 32-47-23 |  | ltekeeva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| **Приемная** |  | 62-57-58 |  |  |
| **Руководитель аппарата** | Алымкулова  Эльмира Насипкуловна | 66-42-10 |  | [ealymkulova@stat.kg](mailto:ealymkulova@stat.kg) |
|  |  |  |  |  |
| **Помощник**  **председателя** | Пазылов  Нурсултан Абдисаламович | 32-46-41 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| **Советник председателя** | Кенжебаев  Бекен Кадыракунович | 32-46-41 |  | b.kenjebaev@mail.ru |
|  |  |  |  |  |
| **Уполномо-ченный по вопросам предупрежде-ния коррупции** | Оморова Махабат Таштандиевна | 66-41-65 |  | [omorova.mt@gmail](mailto:omorova.mt@gmail).com |

I. УПРАВЛЕНИЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ СТАТИСТИКИ

И НАЦИОНАЛЬНЫХ СЧЕТОВ

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Начальник управления  каб. № 312 | Исенкулова  Эльвира Казакбаевна | 32-46-95 |  | eisenkulova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 313 | Ажиева  Жийдекан Абдиевна | 32-46-43 |  | [j.ajieva@stat](mailto:j.ajieva@stat).kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 313 | Захарова  Наталья Владимировна | 32-46-43 |  | [n.zaharova@stat](mailto:n.zaharova@stat).kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 318 | Кунева  Наргиза Джумабековна | 32-53-51 |  | nkuneva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 313 | Омушев  Эсенбек Омушевич | 32-46-43 |  | [e.omushev@stat](mailto:e.omushev@stat).kg |
|  |  |  |  |  |
| ОТДЕЛ СИСТЕМЫ НАЦИОНАЛЬНЫХ СЧЕТОВ  И ЭКОНОМИЧЕСКИХ БАЛАНСОВ  **УПРАВЛЕНИя ЭКОНОМИЧЕСКОЙ СТАТИСТИКИ И НАЦИОНАЛЬНЫХ СЧЕТОВ** | | | | |
| **Заведующая**  **отделом**  каб. № 318 | Кудербаева  Амангул Мирбековна | 32-53-51 |  | a.kuderbaeva@ stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 318 | Асанбекова  Асель Исатбековна | 32-53-51 |  | [asel.izat\_68@](mailto:asel.izat_68@)mail.ru |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 318 | Рахманкулова  Лилия Джапарбековна | 32-53-51 |  | rahmankulova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 318 | Эдилбекова  Аида Эдилбековна | 32-53-51 |  | aidaedilbekova@gmail.com |
|  |  |  |  |  |
| Специалист  каб. № 313 | Сакенов Аскар Сакенович, | 32-46-43 |  | sakenov.as@mail.ru |
|  |  |  |  |  |

**II. УПРАВЛЕНИЕ СТАТИСТИКИ УСТОЙЧИВОГО РАЗВИТИЯ**

**И ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Начальник управления  каб. № 413 | Керималиева  Назира Керималиевна | 62-56-07 |  | nazira.kerimalieva@gmail.com |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 413 | Нурланова Айжан Нурлановна | 62-56-07 |  | nurlanovaaijan92@gmail.com |
|  |  |  |  |  |

**ОТДЕЛ СТАТИСТИКИ ДОМАШНИХ ХОЗЯЙСТВ**

**УПРАВЛЕНИЯ СТАТИСТИКИ УСТОЙЧИВОГО РАЗВИТИЯ**

**И ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Заведующая отделом**  каб. № 415 | Самохлеб  Галина Якуповна | 32-46-55 |  | [gsamohleb@stat.kg](mailto:gsamohleb@stat.kg) |
|  |  |  |  |  |
| Главный  специалист  каб. № 407 | Матраева  Венера Джусупбековна | 66-41-64 |  | vmatraeva@ stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный  специалист  каб. №413 | Ибраимкулов  Шамиль Сардарбекович | 62-56-07 |  | sibraimkulov@ stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №414 | Мамбеталиев  Тимур Айтбекович | 62-55-57 |  | [t.mambetaliev@stat.kg](mailto:t.mambetaliev@stat.kg) |
|  |  |  |  |  |
| Главный  специалист  каб. №407 | Абаскан кызы Айгерим | 66-41-64 |  | aaigerim@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий  специалист  каб. №407 | Абазбекова  Айгерим Абазбековна | 66-41-64 |  | аbazbekova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Специалист  каб. №407 | Калымбетова  Ырыскан Изаковна | 66-41-64 |  | Y.Kalymbetova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |

**III. УПРАВЛЕНИЕ СТАТИСТИКИ РЕАЛЬНОГО СЕКТОРА**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Начальник управления**  каб. № 221 | Мурсабекова  Гульзейнеп Турдубековна | 66-40-43 |  | [gmursabekova@stat.kg](mailto:gmursabekova@stat.kg)  mursabekova\_nsc |

**отдел статистики ПРОМЫШЛЕННОСТИ И ЭНЕРГЕТИКИ**

**УПРАВЛЕНИЯ СТАТИСТИКИ РЕАЛЬНОГО СЕКТОРА**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Заведующая**  **отделом**  каб. № 205 | Нурбаева  Айнура Табылгановна | 66-40-44 |  | [anurbaeva@stat.kg](mailto:anurbaeva@stat.kg) |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 207 | Сатыбекова  Гулжан Бейшеновна | 66-43-36 |  | [g.satybekova@stat](mailto:g.satybekova@stat).kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 206 | Доронина  Елена Валерьевна | 66-40-39 |  | e.doronina@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 206 | Абдылдабекова  Калия Тегизбековна | 66-40-39 |  | k.abdyldabekova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Специалист  каб. № 207 | Замирбек уулу Марат | 66-43-36 |  | mc\_mara94@mail.ru |
|  |  |  |  |  |

отдел статистики инвестиций

**УПРАВЛЕНИЯ СТАТИСТИКИ РЕАЛЬНОГО СЕКТОРА**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Заведующая отделом**  каб. № 211 | Бирюкова  Виктория Ивановна | 32-46-42 |  | birukova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 203 | Мажикова  Гулбара Бакировна | 66-41-63 |  | g.majikova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 203 | Тукеева  Камила Абдурашитовна | 66-41-63 |  | k.tukeeva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Специалист  каб. № 203 | Таалайбеков  Нурдин Таалайбекович | 66-41-63 |  | ntaalaybekov@stat.kg |
|  |  |  |  |  |

**ОТДЕЛ СТАТИСТИКИ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА**

**УПРАВЛЕНИЯ СТАТИСТИКИ РЕАЛЬНОГО СЕКТОРА**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Заведующий отделом**  каб. № 221 | Тургунбаева  Эльмира Болотбековна | 62-57-35 |  | e.turgunbaeva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 216 | Осмонов  Закир Асангазиевич | 32-46-21 |  | [z.osmonov62@mail.ru](mailto:z.osmonov62@mail.ru) |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 216 | Арынов  Абдулазиз Абдыкалыкович | 32-46-21 |  | [arynov.2018@inbox](mailto:arynov.2018@inbox).ru |
| Ведущий специалист  каб. №221 «а» | Оморалиева  Гулжакан Асанкуловна | 62-57-35 |  | [g.omoralieva@stat](mailto:g.omoralieva@stat).kg |
|  |  |  |  |  |
| Специалист  каб. № 216 |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |

**IV. УПРАВЛЕНИЕ СТАТИСТИКИ ТОРГОВЛИ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Начальник управления**  каб. № 213 | Мамбеталиева  Венера Табылдиевна | 32-46-50 |  | vmambetalieva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |

**ОТДЕЛ СТАТИСТИКИ ПОТРЕБИТЕЛЬСКОГО РЫНКА**

**УПРАВЛЕНИЯ СТАТИСТИКИ ТОРГОВЛИ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Заведующая отделом**  каб. № 202 | Маманова  Айнура Торобековна | 32-47-25 |  | [a.mamanova@stat](mailto:a.mamanova@stat).kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 219 | Супатаева  Бактыгуль Таштандиевна | 66-41-66 |  | [b.supataeva@stat](mailto:b.supataeva@stat).kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 219 | Тунгатарова  Чинаркуль Сейтказиевна | 66-41-66 |  | [ch.tungatarova@stat](mailto:ch.tungatarova@stat).kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 219 | Абдылдаева  Турсункан Кадыркуловна | 32-47-25 |  | tabdyldaeva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 219 | Бутумбаева  Суюмкан Асеиновна | 66-41-66 |  | [s.butumbaeva@stat](mailto:s.butumbaeva@stat).kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 202 | Жолдошева  Азадагуль Туйгуновна | 32-47-25 |  | [a.joldosheva@stat](mailto:a.joldosheva@stat).kg |
|  |  |  |  |  |

**отдел СТАТИСТИКИ внешней торговли**

**УПРАВЛЕНИЯ СТАТИСТИКИ ТОРГОВЛИ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Заведующая отделом**  каб. № 214 | Сулайманова  Гульсара Назарбековна | 32-47-26 |  | gsulaimanova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 220 | Шаяхметова  Гулайым Рахметовна | 32-46-37 |  | [g.shayahmetova@stat](mailto:g.shayahmetova@stat).kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 220 | Айтмамбетова  Айнура Жакшылыковна | 32-46-37 |  | aitmambetova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 220 | Мамоева  Айжара Досматовна | 32-46-37 |  | amamoeva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |

**V. УПРАВЛЕНИЕ СТАТИСТИЧЕСКИХ ПЕРЕПИСЕЙ**

**И ДЕМОГРАФИЧЕСКОЙ СТАТИСТИКИ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Начальник управления**  каб. № 212 | Чыныбаева  Римма Кубанычбековна | 32-53-36 |  | [r.chynybaeva@stat](mailto:r.chynybaeva@stat).kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 218 | Таипова  Тамара Сабыровна | 32-46-36 |  | [t.taipova@stat](mailto:t.taipova@stat).kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 218 | Мааткулова  Жанаркуль Байбосуновна | 32-46-36 |  | [j.maatkulova@stat](mailto:j.maatkulova@stat).kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  Каб. № 218 | Ташболотов  Нургазы Бактыярович | 32-46-36 |  | tashbolotov.nurgazy  @gmail.com |
|  |  |  |  |  |

**ОТДЕЛ СТАТИСТИЧЕСКИХ ПЕРЕПИСЕЙ** **УПРАВЛЕНИЯ СТАТИСТИЧЕСКИХ ПЕРЕПИСЕЙ И ДЕМОГРАФИЧЕСКОЙ СТАТИСТИКИ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Заведующая отделом**  каб. № 210 | Жаркынбаева  Айгуль Жалиловна | 66-42-11 |  | [azharkynbaeva@stat.kg](mailto:azharkynbaeva@stat.kg) |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 209 | Абылов  Азамат Советбекович | 62-56-57 |  | a.abylov@mail.ru |
|  |  |  |  |  |
| Специалист  каб. № 209”а” | Тукашева  Айзада Кувановна | 62-56-57 |  | atukasheva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |

**Vi. ОТДЕЛ СТАТИСТИКИ ТРУДА и ЗАНЯТОСТИ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Заведующая**  **отделом**  каб. № 215 | Джайлобаева  Гульнара Жылкычиевна | 62-60-76 |  | jailobaeva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 217 | Шакенова  Айнур Макеевна | 32-47-24 |  | a.shakenova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 217 | Акматова  Шайырбубу Абдылдабековна | 32-47-22 |  | sh.akmatova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 217 | Назарова  Венера Аалыевна | 32-47-22 |  | v.nazarova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Cпециалист  каб. № 217 | Тойчубекова  Айсулуу Уралбековна | 32-47-24 |  | atoichuberova@stat.kg |

VII. Отдел социальной статистики

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Заведующая отделом**  каб. № 417 | Рахманова  Жылдыз Жалиловна | 32-46-52 |  | j.rahmanova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 409 | Сооромбаева  Динара Кумаевна | 66-40-40 |  | d.soorombaeva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 408 | Абдуллаева  Гульхумар Турсуновна | 66-40-42 |  | gabdullaeva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный  специалист  каб. № 409 | Бактыбек уулу Белек | 66-40-40 |  | b.baktybekuulu@mail.ru |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 408 | Кошматова  Айнур Торокуловна | 66-40-42 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Специалист  каб. № 408 | Курманова  Гулзат Адылбековна | 66-40-42 |  | pretty.kurmanova@mail.ru |
|  |  |  |  |  |

**VIII. отдел своднЫХ работ И РАСПРОСТРАНЕНИЯ**

**СТАТИСТИЧЕСКОЙ ИНФОРМАЦИИ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Заведующая отделом  каб. № 314 | Турдубаева  Чинара Сейтказиевна | 62-56-62 |  | [chturdubaeva@stat.kg](mailto:chturdubaeva@stat.kg) |
|  |  |  |  |  |
| Пресс-секретарь  каб. № 204 | Арабаев  Борис Анисович | 62-57-47 |  | smi\_nsc@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 314 | Власова  Наталья Николаевна | 62-55-59 |  | [nvlasova@stat.kg](mailto:nvlasova@stat.kg) |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 314 |  | 62-55-59 |  | svodnsc@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Специалист  каб. № 204 | Жапаров  Шергазы Тобокалович | 62-57-58 |  | shjaparov@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Специалист  каб. № 204 | Эгизбаева  Алия Азаматовна | 62-57-58 |  | aegizbaeva@stat.kg |

IX. Отдел статистики цен

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Заведующая**  **отделом**  каб. № 315 | Абдукадирова  Малика Азимовна | 62-58-25 |  | ceny@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 310 | Кочкорова  Эльнура Атамырзаевна | 32-47-05 |  | akochkorova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 310 | Эсеналиева  Мурапат Токторовна | 32-47-05 |  | m.esenalieva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 310 | Марипова  Жибек Мариповна | 32-47-05 |  | 1991niks@mail.ru |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 310 | Хакимова  Айнура Женишовна | 32-47-05 |  | a.hakimova@ stat.kg |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |

**X. ОТДЕЛ ОРГАНИЗАЦИИ И КООРДИНАЦИИ СТАТИСТИКИ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Заведующая**  **отделом**  каб. № 403 | Ермекбаева  Гульмира Бекмаматовна | 62-56-39 |  | germekbaeva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 402 | Яцук Наталья Игнатьевна | 66-42-12 |  | n.yatcuk@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 402 | Мамбеталиева  Салтанат Бакытовна | 66-42-12 |  | s.mambetalieva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 402 | Уланбекова  Ширин Уланбековна | 66-42-12 |  | ulanbekova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 402 | Талантова  Салтанат Талантовна | 66-42-12 |  | stalantova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |

XI. ОТДЕЛ СТАТИСТИКИ ФИНАНСОВ

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Заведующая отделом**  каб. № 406 | Абдрахманова  Чынаркуль Садырбековна | 62-55-91 |  | abdrahmanova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 412 | Жукова  Елена Николаевна | 66-42-09 |  | e.jukova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 410 | Валуйская  Светлана Юрьевна | 62-60-73 |  | s.valuyskaya@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 410 | Абельдиева  Элнура Камчибековна | 62-60-73 |  | e.abeldieva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Cпециалист  каб. № 412 | Дооткулова  Назира Асаналиевна | 66-42-09 |  | n.dootkylova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Cпециалист  каб. № 412 | Мыктыбек кызы Айдай | 66-42-09 |  | myktybekova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |

**XII. УпРАВЛЕНИЕ бухгалтерского учета и**

финансового обеспечения

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Начальник**  **управления**  каб. № 311 | Токтогулова  Кулпунай Кынатбековна | 32-47-06 |  | k.toktogylova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 309 | Такырбашева  Гульзат Курмангалиевна | 32-47-28 |  | g.takyrbasheva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |

**ОТДЕЛ ПЛАНИРОВАНИЯ И ФИНАНСОВОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ**

**УпРАВЛЕНИя бухгалтерского учета и**

финансового обеспечения

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Ведущий  специалист  каб. № 411 | Кадырова  Динара Токтобековна | 32-47-28 |  | d.kadyrova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 309 | Джапарова  Марзиям Джапаровна | 32-47-28 |  | mjaparova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 309 | Адылбекова  Жылдызкан Адылбековна | 32-47-28 |  | Jyza89@mail.ru |

**XIII. УПРАВЛЕНИЕ ЧЕЛОВЕЧЕСКИМИ РЕСУРСАМИ**

**И МЕЖДУНАРОДНОГО СОТРУДНИЧЕСТВА**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Начальник управления** | Байматова  Лолахон Рахимджановна | 62-56-26 |  | icd@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 317 | Кендирбаева  Гульмира Догдурбаевна | 66-41-65 |  | gkendirbaeva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный  специалист  каб. № 201 | Бакирова  Гулмайрам Туратбековна | 32-45-47 |  | gtbakirova@mail.ru |
|  |  |  |  |  |
| Главный  специалист  каб. № 201 | Хусаинова  Римма Юсуповна | 32-45-47 |  | rhusainova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 225 | Медербекова  Чолпон Омурбековна | 32-46-35 |  | ch.mederbekova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 317 | Петровская  Елена Анатольевна | 66-41-65 |  | [e.petrovskaya@stat.kg](mailto:e.petrovskaya@stat.kg) |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 315 «а» | Муратбекова  Гульмира Муратбековна | 62-57-51 |  | g.muratbekova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 209 | Найзабекова  Бегаим Найзабековна | 32-47-13 |  | icd.mainspecialist@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Специалист  каб. № 317 | Калкабаева  Римма Мамбетовна | 66-41-65 |  | r.kalkabaeva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Специалист  каб. № 225 | Аралбаева Джумагуль | 32-46-35 |  | j.aralbaeva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Специалист  каб. № 201 |  | 32-45-47 |  |  |

**НА ВРЕМЯ ПОДГОТОВКИ И ПРОВЕДЕНИЯ ПЕРЕПИСИ НАСЕЛЕНИЯ И ЖИЛИЩНОГО ФОНДА**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Главный  специалист  каб. № 209 | Эсенгелдиев  Жаныбек Мааткеримович | 32-47-13 |  | [jan@stat.kg](mailto:jan@stat.kg);  esengeldiev-58@mail.ru |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 209 «а» | Торгашева  Людмила Михайловна | 62-56-57 |  | l.torgasheva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 208 | Штыбаева  Гулькаир Советовна | 62-56-57 |  | g.shtybaeva@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист  каб. № 209 «а» | Калманбетова  Асел Шеркуловна | 62-56-57 |  | aselya\_9989@mail.ru |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 208 | Кудакеева  Анара Ашимовна | 62-56-57 |  | [akudakeeva@stat.kg](mailto:akudakeeva@stat.kg) |
|  |  |  |  |  |
| Специалист  каб. № 209 «а» | Бакачиев  Малик Абдыкалиевич | 62-56-57 |  | m.bakachiev@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 208 | Тынчтыкбекова Сезим Тынчтыбековна | 62-56-57 |  | Styn4tykkova@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 209 «а» | Акунов  Адилет Муратбекович | 62-56-57 |  | adilet.22@mail.ru |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. № 209 «а» | Ниязбеков  Тимур Бектурович | 62-56-57 |  |  |

**XIV. КЫРГЫЗСКО-НОРВЕЖСКИЙ ПРОЕКТ В ОБЛАСТИ статистики**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Местный координатор проекта  каб. № | Ибраев  Омурбек Алмасбекович | 66-40-37 |  | oibraev@gmail.com |
|  |  |  |  |  |

**XV. ГРУППА УПРАВЛЕНИЯ ПРОЕКТОМ (ГУП)**

**«РЕАЛИЗАЦИЯ НАЦИОНАЛЬНОЙ СТРАТЕГИИ РАЗВИТИЯ СТАТИСТИКИ»**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Руководитель**  дисплей 2 | Чечейбаева  Асель Маратовна | 32-46-98 |  | pmg.management@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Финансовый менеджер  дисплей 2 | Маматова  Айдай Толонбаевна | 32-46-98 |  | pmg.finance@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Специалист по закупкам  дисплей 2 | Курманалиев  Уланбек Карыпбекович | 32-46-98 |  | pmg.procurement@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Офис-менеджер/  переводчик  дисплей 2 | Турдубаева  Айбегим Таалайбековна | 32-46-98 |  | pmg.office@stat.kg |
|  |  |  |  |  |
| Специалист по мониторингу и оценке | Талканбаева  Рахат Аттокуровна | 32-46-98 |  | pmg.monitoring@stat.kg |

**Технический обслуживающий персонал**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Архивариус  (Ресурсно-методический центр) каб. 406 | Жунусова  Таалай Шаршековна | 32-53-20 |  |  |

ВОДИТЕЛИ

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Автомашина | Абдыкадыров  Ниязбек Нурматович |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Автомашина | Апышов  Талайбек Женишбекович |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Автомашина | Шерманбетов  Муктар Карыпбекович |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Автомашина | Белкин  Аркадий Федорович |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Курьер | Шерманбетов Муктар Карыпбекович |  |  |  |

# **ГЛАВНЫЙ ВЫЧИСЛИТЕЛЬНЫЙ ЦЕНТР**

**НАЦИОНАЛЬНОГО СТАТИСТИЧЕСКОГО КОМИТЕТА**

**720033 г. Бишкек, ул. Фрунзе, 374**

**факс: 996(312) 62-56-71, e-mail:** [**stat1@stat.kg**](mailto:stat1@stat.kg)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность и**  **№ кабинета** | **Фамилия, имя, отчество,**  **домашний адрес** | **номера телефонов** | | **E-mail,**  **skype** |
| **городской** | **домашний,**  **сотовый** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** |

РУКОВОДСТВО

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Начальник ГВЦ**  каб. № 437 | Шакулов  Алмаз Джолдошбекович | 32-46-10 | | |  | [ashakulov@stat.kg](mailto:ashakulov@stat.kg)  almazzet@list.ru |
|  |  |  | | |  |  |
| **Приемная** каб. № 437 | Окенова  Бактыгул Асланбековна | 32-47-29  факс:  62-56-71 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| **Заместитель начальника**  каб. № 437 | Абдулдаев  Бактыбек Кадырович | 62-60-71 | | |  | babduldaev@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| **Заместитель начальника**  каб. № 118 | Ишенов  Нурлан Жыргалбекович | 32-47-30 | | |  | nishenov@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| **Главный инженер-программист по программирова-нию статисти-ческих работ и развитию базы данных**  каб. № 114 | Кочорбаева  Гульзат Бопинаевна | 62-56-87 | | |  | gkochorbaeva@ stat.kg |
| **Отдел подготовки данных статистики промышленности и**  **топливно-энергетического баланса** | | | | | | |
| Заведующая отделом каб. № 335 | Байджигитова  Гульнара Бейшенкуловна | 32-45-83 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономисткаб. № 335 | Сидорова  Наталья Павловна | 32-46-87 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный  экономист  каб. № 339 | Бейшекеева  Гульнара Бекболотовна | 32-46-88 | | |  | gbeshekeeva@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный  экономист  каб. № 339 | Рузиева  Яна Владимировна | 62-60-77 | | |  | yaruzieva@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Ведущий экономист  каб. № 339 | Аппасова  Каныкей Аппасовна | 32-46-89 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Ведущий экономист  каб. № 339 | Бакытова  Адинай Бакытовна | 62-60-77 | | |  |  |
| **Отдел подготовки данных статистики сельского хозяйства** | | | | | | |
| **Заведующая отделом**  каб. № 439 | Дубанаева  Жаныл Джеенкуловна | 62-58-31 | | |  | jdubanaeva@stat.kg  gvc\_selhoz |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 442 | Абдыкеримова Бактыгуль Эсенгуловна | 62-58-97 | | |  | babdykerimova@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 442 | Абдыказиев Дуулатбек Замирбекович | 62-58-87 | | |  | dabdykaziev@ stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Ведущий  экономист  каб. № 442 | Иманбекова  Бурул Жакыповна | 62-59-11 | | |  | [bimanbekova@stat.kg](mailto:bimanbekova@stat.kg) |
| Отдел подготовки данных статистики инвестиций и строительства | | | | | | |
| **Заведующая отделом**  каб. № 338 | Турсунова  Эльмира Султановна | 62-60-80 | | |  | [tursunova@stat.kg](mailto:tursunova@stat.kg)  kapstroit.gvz |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 338 | Батехина  Валентина Викторовна | 32-47-10 | | |  | [vbatehina@stat.kg](mailto:vbatehina@stat.kg) |
|  |  |  | | |  |  |
| Ведущий экономист  каб. № 338 | Амантур кызы Асель | 62-58-81 | | |  |  |
| Отдел подготовки данных статистики цен, торговли и услуг | | | | | | |
| Заведующая отделом каб. № 227 | Калдыбаева  Жылдыз Доолоткельдиевна | 32-46-29 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 227 | Лелевкина  Татьяна Александровна | 32-46-29 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 226 | Молдоканова  Айгерим Бактыбековна | 32-47-20 | | |  | amoldokanova@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 226 | Иманалиева  Кымбат Кутманбековна | 32-46-92 | | |  | kimanalieva@stat.kg |
| **Отдел подготовки данных статистики внешнеэкономической деятельности** | | | | | | |
| Заведующая **отделом**  каб. № 331 | Сабирова  Эльмира Нурахметовна | 32-46-39 | | |  | es[abirova@stat.kg](mailto:abirova@stat.kg)  ved@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономисткаб. № 331 | Кубанычбек кызы Жылдыз | 32-47-27 | | |  | ved@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономисткаб. № 331 | Эшмуратов  Нурсултан Турганалыевич | 32-46-39 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономисткаб. № 331 | Кобцова  Лариса Ивановна | 32-46-39 | | |  | [lkobtsova@stat.kg](mailto:lkobtsova@stat.kg) |
|  |  |  | | |  |  |
| Ведущий экономисткаб. № 331 | Исмаилова  Аселя Тагаевна | 32-47-29 | | |  |  |
| Отдел подготовки данных социальной и экологической статистики | | | | | | |
| Заведующая отделом каб. № 440 | Капарова  Зарина Зиядиновна | 32-46-58 | | |  | zkaparova@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист каб. № 440 | Омурканова Токтобубу  Куномдоровна | 32-46-54 | | |  | tomurkanova[@stat.kg](mailto:stat1@stat.kg) |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 433 | Ыбыкеева  Нургуль Кыдышовна | 62-57-25 | | |  | nybykeeva@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Ведущий экономист  каб. № 433 | Дордоева  Айгул Оруналиевна | 62-57-25 | | |  | adordoeva@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Ведущий экономист  каб. № 433 | Нимадилова  Жанылай Нимадиловна | 62-58-15 | | |  | jnimadilova@stat.kg |
| **Отдел**  **подготовки данных демографической статистики** | | | | | | |
| **Заведующая отделом**  каб. № 438 | Кошоева  Сайракуль Дуйшекуловна | 32-47-09 | | |  | skoshoeva [@stat.kg](mailto:stat1@stat.kg)  demogr\_GVC |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 438 | Мамбетова  Таалайкул Максутовна | 32-47-09 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 438 | Асанбек кызы Асел | 62-58-79 | | |  |  |
| **Отдел подготовки данных статистики домашних хозяйств** | | | | | | |
| Заведующая отделом каб. № 111 | Филатова  Елена Юрьевна | 66-43-33 | | |  | [efilatova@stat.kg](mailto:efilatova@stat.kg)  zahar23021999 |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 111 | Эгемкулова  Жылдызхан Ташибековна | 66-41-67 | | |  | zhegemkulova@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный  экономист  каб. № 111 | Тунгатарова  Салтанат Уланбековна | 66-41-67 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 111 | Байсеитова  Гулзар Абдысалиевна | 66-41-67 | | |  |  |
| Отдел подготовки данных статистики финансов и национальных счетов | | | | | | |
| **Заведующая отделом** каб. № 432 | Красникова  Юлия Владимировна | 62-60-78 | | |  | ukrasnikova[@stat.kg](mailto:stat1@stat.kg) |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 435 | Тоялиева  Элла Бейшенбековна | 62-60-83 | | |  | etoyalieva@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист каб. № 435 | Матисаева  Кызжибек Каныбековна | 62-60-83 | | |  | kmatisaeva@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 435 | Сулайманова  Асель Улановна | 62-60-83 | | |  | gvc\_kb@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Ведущий экономист  каб. № 432 | Имангазиева  Рината Алымбековна | 32-47-07 | | |  |  |
| **Отдел подготовки данных статистики труда** | | | | | | |
| **Заведующая отделом**  каб. № 434 | Мукамбетова  Гулкакы Абылкайыровна | 32-47-19 | | |  | gmukambetova@stat.kg |
| Главный экономист  каб. № 434 | Убалиева  Асель Сонколбековна | 32-47-19 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Ведущий экономист  каб. № 434 | Адылбекова  Жамила Бекболотовна | 62-60-70 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Ведущий экономист  каб. № 434 | Туменбаева  Наргиза Муратбековна | 32-47-19 | | |  |  |
|  |  |  | |  |  |  |
| **Отдел классификаций и ведения регистров** | | | | | | |
| Заведующая отделом каб. № 431 | Дюшембаева  Эльнура Кубанычбековна | 62-60-75 | | |  | eduishembaeva@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 444 | Медведева  Ольга Викторовна | 62-57-67 | | |  | omedvedeva@stat. kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 444 | Бердалиева  Нурайым Таалайбековна | 32-46-96 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 431 | Асылбекова  Айзада Асылбековна | 62-60-75 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист  каб. № 436 | Фильшина  Наталья Владимировна | 32-46-45 | | |  | nfilshina@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист  каб. № 436 | Мерк  Нина Григорьевна | 32-46-45 | | |  | nmerk@stat.kg |
|  |  |  | |  |  |  |
| Отдел системного и технического обслуживания компьютеров | | | | | | |
| **Главный инженер-программист**  каб. № 117 | Амангелдиев  Улан Амангелдиевич | 32-46-53 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист  каб. № 117 | Адамалиев  Адилет Артыкбекович | 32-46-53 | | |  | adamaliev@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист  каб. № 117 | Исаков  Нурбек Толоевич | 32-46-53 | | |  | nisakov@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист  каб. № 117 | Федоренко  Виктор Александрович | 32-46-53 | | |  | vfedorenko@stat.kg |
| Отдел системного администрирования и управления сетями | | | | | | |
| **Главный инженер-программист** каб. № 110 | Сулайманов  Болот Озгорушович | 32-46-44 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист  каб. № 120 | Конюхов  Артем Викторович |  | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист  каб. № 117 | Макеев  Рамил Саламатович | 32-46-53 | | |  |  |
| Отдел программирования статистических работ | | | | | | |
| **Главный инженер-программист**  каб. № 114 |  | 62-56-87 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист  каб. № 114 | Самохвалова  Людмила Павловна | 62-56-87 | | |  | lsamohvalova@ stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист  каб. № 114 | Рысалиева  Айнура Самыйбековна | 62-56-87 | | |  | arysalieva@ stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист  каб. № 114 | Гуляева  Светлана Викторовна | 62-56-87 | | |  | [svguliaeva77@mail.ru](mailto:svguliaeva77@mail.ru) |
| **Отдел ведения и развития базы данных** | | | | | | |
| **Главный инженер-программист**  каб. № 113 |  | 32-46-97 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист  каб. № 113 | Тумакова  Светлана Валентиновна | 32-46-97 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист  каб. № 113 | Кононова  Ольга Александровна | 32-46-97 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист  каб. № 114 | Федяев  Вячеслав Игоревич | 62-56-87 | | |  | vfedyaev@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист  каб. № 114 | Тайрахунов  Алишер Рахманович | 62-56-87 | | |  | tair.alisher@gmail.com |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист  каб. № 113 | Карасартов  Зарылбек Калыбекович | 32-46-97 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер-программист каб. № 117 | Тенизбаев  Азамат Мелисович | 32-46-53 | | |  | [atenizbaev@stat.kg](mailto:atenizbaev@stat.kg) |
| Отдел полиграфических работ | | | | | | |
| **Заведующая отделом**  каб. № 115 | Абдыкадырова  Зимфира Курбантаевна | 62-60-79  32-46-47 | | |  | zabdykadyrova@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер каб. № 115 | Татиева  Зуура Бектуровна | 62-60-79  32-46-47 | | |  | [ztatieva@stat.kg](mailto:ztatieva@stat.kg) |
|  |  |  | | |  |  |
| Мастер | Тимкаева  Галия Летфулловна | 32-46-47 | | |  |  |
| Печатник | Захарова  Любовь Васильевна | 32-46-47 | | |  |  |
| **Отдел формирования статистического инструментария и закупок** | | | | | | |
| Заведующая отделомкаб. № 341 | Бержибаева  Замира Замировна | 62-58-48 | | |  | zberzhibaeva@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономист  каб. № 341 | Токтотемирова  Дария Абдымамбетовна | 62-58-48 | | |  | dtoktotemirova@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Ведущий экономист  каб. № 341 | Балтабаева  Майрамкан Беделбаевна | 62-58-48 | | |  | mbaltabaeva@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| **Отдел маркетинга и работы с пользователями** | | | | | | |
| Заведующая отделом | Бекташова  Элнура Сагыновна | 32-47-03 | | |  | marketing@stat.kg  ebektashova@stat.kg |
| Главный экономист | Сатывалдиева  Айнагуль Сатывалдиевна | 32-47-03 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| **Отдел по управлению человеческими ресурсами** | | | | | | |
| Заведующая отделом каб. № 333 | Кожомбердиева  Гулнара Эркебаевна | 32-47-01 | | |  | gkojomberdieva@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Юрисконсульт каб. № 333 | Кыдыралиева  Элина Ормонбековна | 32-47-01 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Инженер по ТБ каб. № 333 | Абдыралиева  Махабат Доктурбековна | 32-47-01 | | |  |  |
| Инженеркаб. № 110 | Алмазбекова  Жылдыз Алмазбековна | 32-46-44 | | |  |  |
| **Отдел бухгалтерского учета и финансового обеспечения** | | | | | | |
| Заведующая отделомкаб. № 332 | Смирнова  Наталья Филипповна | 62-57-03 | | |  | nsmirnova@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономисткаб. № 332 | Кадыркулова  Замира Алымкуловна | 32-46-99 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономисткаб. № 332 | Курманходжаева Рыскул Исаевна | 32-46-99 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Главный экономисткаб. № 332 | Осмонбекова  Жылдыз Бекбоевна | 32-46-99 | | |  |  |
| Отдел технического и хозяйственного обеспечения | | | | | | |
| Заведующая отделом каб. № 103 | Макшеева  Елена Григорьевна | 32-47-02 | | |  | emaksheeva@stat.kg |
|  |  |  | | |  |  |
| Электромеханик | Баташов  Эркинбек Усупбекович | 32-47-02 | | |  |  |
| Электромеханик (электрик) | Переозников  Евгений Николаевич | 32-47-02 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Техник (сантехник)  хоздвор | Доогараев  Расулбек Жумакулович | 32-47-02 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Водитель а/м | Ботаев  Жаныш Барыктабасович | 32-47-02 | | |  |  |
| **Архив** | | | | | | |
| **Архивариус**  (Ресурсно-методический центр  каб. № 406) | Жунусова  Таалай Шаршековна | | 32-53-20 | |  |  |
| Канцелярия | | | | | | |
| **Техник**  каб. № 441 | Лелевкина  Галина Макаровна | 32-47-14 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Библиотека | | | | | | |
| **Библиотекарь**  каб. № 109 |  | 32-45-18 | | |  |  |
|  | | | | | | |
| Проходная |  | 62-57-07 | | |  |  |
|  | | | | | | |
| **Хоз. двор** |  | 32-47-15 | | |  |  |
|  |  |  | | |  |  |
| Пансионат «Белек»с. Бостери, код 03943, факс 4-54-11 | | | | | | |
| **Заведующий хозяйством** | Артисбеков Нусуп |  | | |  |  |

РЕСУРСНО-МЕТОДИЧЕСКИЙ ЦЕНТР

**720040, г. Бишкек, пр. Жибек-Жолу, 485**

**факс: 62-35-39, е-mail:**[**rmcz.nsk@mail.ru**](mailto:rmcz.nsk@mail.ru)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность и**  **№ кабинета** | **Фамилия, имя, отчество,**  **домашний адрес** | **№№ телефонов** | | **E-mail,**  **skype** |
| **городской** | **домашний**  **сотовый** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** |
| **Директор** |  | 67-03-10 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Приемная | Пак Римма Валерьевна | 62-35-39 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| **Заместитель директора** | Аманова Шара Амановна | 32-53-29 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| **Отдел методического обеспечения** | | | | |
| **Заведующая отделом** | Аманова Шара Амановна | 32-53-29 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист | Пак Римма Валерьевна | 62-35-39 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий специалист | Банникова  Эльмира Сагынбековна | 32-53-27 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Специалист | Нусупова  Мыскал Апышовна | 32-53-20 |  |  |
| **Отдел организации и координации учебных процессов** | | | | |
| **Заведующий отделом** | Раимжанов  Бакытбек Молдошевич | 62-34-93 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист | Попова  Нина Ивановна | 62-34-93 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Главный специалист-бухгалтер | Нурмаматов  Нурлан Батырбекович | 62-35-06 |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Ведущий  специалист |  |  |  |  |

***ГОРОДСКИЕ УПРАВЛЕНИЯ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ***

### БИШКЕКСКОЕ ГОРОДСКОЕ УПРАВЛЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ

**720040, г. Бишкек, ул. Токтогула, 97**

**факс: 66-28-39, e-mail:bishkek@stаt.kg**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность, № кабинета** | **Фамилия, имя, отчество,**  **домашний адрес** | **№№ телефонов** | | **E-mail,**  **skype** |
| **городской** | **домашний,**  **сотовый** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Руководство** | | | | |
| Руководитель каб. №22 | Мамбеталиева  Эльмира Аскаровна | 66-28-39  62-62-26 |  | Mambetalieva1968@bk.ru |
| Заместитель руководителя каб. №21 | Тенизбаева  Жумагуль Оролбековна | 66-36-52 |  | Bishkek\_stat |
| Приемная,  специалист  каб. №22 | Жакшыбекова  Алина Жакшыбековна | 66-28-39 |  |  |
| **Отдел бухгалтерского учета и кадров** | | | | |
| Заведующая отделом  каб. №27 | Боколоева  Аида Алымкожоевна | 66-28-38 |  | - |
| Главный специалист  каб. №16 | Осмонбекова  Алчагуль Бийзаковна | 66-31-27 |  | - |
| И.о.главного специалиста  каб. №27 | Сагыналиева  Гульзада Алымбековна | 66-28-38 |  | - |
| **Сектор администрирование сетей, системного и технического обслуживания компьютеров** | | | | |
| Завеудующий сектором  каб. №07 | Асаналиев  Руслан Макаилович | 66-33-41 |  |  |
| инженер  каб. №07 | Сатымкулова Чынара Сабыркуловна | 66-33-41 |  |  |
| **Отдел сводной статинформации и анализа** | | | | |
| Заведующая отделом  каб. №26 | Свищева Ольга Петровна | 66-38-45 |  | - |
| Главный специалист  каб. №26 | Жолбунова Үмүт Мукалаевна | 66-36-22 |  |  |
| Главный специалист  каб. №26 | Курумшинов Аскарбек Акматович | 62-31-77 |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №26 | Асанканова Айзада Дуланбековна | 66-38-45 |  |  |
| **Отдел статистики анализа предприятий и финансовой деятельности** | | | | |
| Заведующая отделом  каб. №11 | Аскеева Гулнара Токтомушовна | 62-31-88 |  |  |
| Главный специалист  каб. №11 | Ажигулова Индира Касымбековна | 66-11-48 |  |  |
| Главный специалист  каб. №11 | Орозалиева Айзат Акималиевна | 66-27-05 |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №11 | Джумалиева Алина Талантбековна | 66-44-19 |  |  |
| Инженер  каб. №11 | Джаумашева Юлия Ивановна | 62-61-16 |  |  |
| **Сектор финансовой деятельности** | | | | |
| Заведующая сектором  каб. №11 | Кудайбергенова Гульнара Керималиевна | 66-47-45 |  |  |
| ведущий специалист  каб. №11 | Сагынбек уулу Жанболот | 66-03-63 |  |  |
| **Отдел статистики промышленности** | | | | |
| Заведующая отделом  каб. №10 | Осмонова Замира Джакыпековна | 62-31-78 |  |  |
| Главный специалист  каб. №10 | Султанова Элмира Сатымкуловна | 62-62-00 |  |  |
| Главный специалист  каб. №10 | Султаналиева  Гульнара Насыпбековна | 62-61-00 |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №10 | Замирбек кызы Самара | 62-31-89 |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №10 | Кадырбеков  Назим Кадырбекович | 66-44-18 |  |  |
| **Отдел статистики строительства, инвестиций** | | | | |
| Заведующая отделом  каб. №13 | Бейшенова  Алтынай Мырзабековна | 62-31-96 |  |  |
| Главный специалист  каб. №13 | Тогонбаева  Майрамкуль Кемелбековна | 66-29-31 |  |  |
| И.о.главного специалиста  каб. №13 | Сатывалдиева  Адия Бактыбековна | 62-64-46 |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №13 | Акимжан кызы Айгерим | 62-29-31 |  |  |
| И.о. специалиста | Камалжанова  Зухра Камалжановна | 66-31-26 |  |  |
| **Отдел статистики бюджета домашних хозяйств и социальной статистики** | | | | |
| Заведующая отделом  каб. №19 | Сайнидинова  Айгуль Шарапидиновна | 66-29-30 |  |  |
| Главный специалист  каб. №19 | Насырова  Чынара Боколовна | 62-63-36 |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №19 | Осмонкулова  Айгерим Осмонкуловна | 66-38-05 |  |  |
| **Сектор социальной статистики** | | | | |
| Заведующая сектором  каб. №19 | Джунушева  Аида Омурбековна | 66-47-43 |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №19 | Дуйшенбекова  Махабат Дуйшенбековна | 62-31-83 |  |  |
| **Отдел статистики труда и занятости населения** | | | | |
| Заведующий отделом  каб. №4 | Шадыканова  Сөйкө Мураталиевна | 66-29-32 |  |  |
| Главный специалист  каб. №4 | Чынгышова  Жанар Рыскелдиевна | 62-31-73 |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №4 | Кожомкулов  Фархат Айбекович | 62-63-00 |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №4 | Таалайбек кызы Салия | 62-63-00 |  |  |
| И.о.ведущего специалиста | Кадырова  Бегимай Омурбековна | 62-31-82 |  |  |
| **Отдел статистики потребительского рынка и услуг** | | | | |
| Заведующая отделом  каб. №15 | Алагушева  Асель Токтобековна | 62-61-68 |  |  |
| Главный специалист  каб. №15 | Кашкарова  Айнура Женишовна | 62-63-63 |  |  |
| Ведущий специалист каб. №15 | Абишева Гулнара | 62-63-63 |  |  |
| Инженер  каб. №15 | Куленбекова  Эльвира Нуркалыевна | 62-63-63 |  |  |
| **Сектор анализа статистики услуг** | | | | |
| Заведующая сектором  каб. №15 | Таштаналиева  Айнура Темирбаевна | 62-31-86 |  |  |
| Главный специалист  каб. №15 | Оморова  Кулмира Кагазбековна | 62-64-00 |  |  |
| Ведущий специалист  №15 | Эргешова  Миргүл Мурзахматовна | 62-31-86 |  |  |
| **Отдел статистики малого и среднего предпринимательства** | | | | |
| Заведующая отделом  каб. №5 | Жукеева Гулмира Озгорушевна | 66-26-60 |  |  |
| Главный специалист  каб. №5  **Куратор Свердловско-го района** | Оморова Джылдыз Мукашовна | 66-28-40 |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №5 | Джапаров Азамат Асанович | 62-31-94 |  |  |
| Главный специалист  каб. №2  **Куратор Первомайско-го района** | Маатова  Нуржамал Омурбековна | 66-38-39 |  |  |
| И.о.ведущего специалиста  каб. №2 | Ишенбекова  Назира Кудайбергеновна | 62-12-15 |  |  |
| Главный специалист  каб. №3  **Куратор Октябрьского района** | Сулайманова  Бурулсун Жаныбековна | 62-31-84 |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №3 | Аликенова Айгерим Айдаровна | - |  |  |
| Инженер  каб. №3 | Исакова Гулнара Толоковна | 62-31-84 |  |  |
| Главный специалист  каб. №5  **куратор Ленинского района** | Ишенбекова  Аида Кудайбергеновна | 62-31-81 |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №5 | Коомбаева  Алия Закировна | 62-31-81 |  |  |
| Инженер  каб. №5 | Илипаева  Мээрим Кенжебаевна | - |  |  |
| **Отдел демографической статистики и индексации цен** | | | | |
| Заведующая отделом  каб. №14 | Ашырбекова  Гулжамал Джанышовна | 62-60-60 |  |  |
| И.о.главного специалиста  каб. №14 | Адашпасова  Айпери Тюленовна | 62-60-60 |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №14 | Кубанычбек кызы Айгерим | 62-36-21 |  |  |
| **Сектор индексации цен** | | | | |
| И.о.заведующего сектором  каб. №20 | Токпаева  Надира Кенешпековна | 62-31-85 |  |  |
| Главный специалист  каб. №20 | Джекшеналиева  Рахат Абалбековна | 66-31-85 |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №20 | Кайыпов  Шабдан Туратбекович | 62-31-85 |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №20 | Темиров  Улан Сагынбекович | 62-31-85 |  |  |
| **Отдел взаимной торговли товарами с государствами ЕАЭС** | | | | |
| Заведующая отделом  каб. №12 | Емельянова  Ирина Викторовна | 66-29-28 |  |  |
| Главный специалист  каб. №12 | Машанова  Нурайым Кубатбековна | 62-64-44 |  |  |
| Главный специалист  каб. №12 | Султамбаева  Нурила Оросбековна | 62-64-44 |  |  |
| Инженер  каб. №12 | Маратова  Айзада Каныбековна | 66-08-63 |  |  |
| Инженер  каб. №12 | Жунушалиева  Наргиза Бектемировна | 66-08-63 |  |  |
| **Отдел выборочных обследований ведения и актуализации ЕГРСЕ** | | | | |
| Заведующий отделом  каб. №7 | Кутушев  Тилебалды Ташболотович | 62-30-68 |  |  |
| Главный специалист  каб. №7 | Касымбеков  Алмамбет Баисбекович | 62-59-59 |  |  |
| Главный специалист  каб. №7 | Бейшеева  Жазгуль Асирдиновна | 62-59-59 |  |  |

### ОШСКОЕ ГОРОДСКОЕ УПРАВЛЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ

**723500, г. Ош, ул. Курманжан Датки, 236**

**код 03222, факс: 2-15-58, e-mail:** [**oshgorod@stat.kg**](mailto:oshgorod@stat.kg)**, skype:**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность и**  **№ кабинета** | **Фамилия, имя, отчество,**  **домашний адрес** | **№ телефонов** | | **E-mail,**  **skype** |
| **городской** | **домашний,**  **сотовый** |
| **1** | **2** | **3** | **5** | **6** |
| **Руководство** | | | | |
| **Руководитель**  каб. № 407 | Рысбаев Азизбек Ысакович | 5-54-72 |  |  |
| Заместитель руководителя  каб. № 401 | Сабирова Динара Кубатовна | 2-75-06 |  | Dsabirova\_72@mail.ru |
| Главный  бухгалтер  каб. № 403 | Оморова Урниса Айткуловна | 2-15-56 |  | Omorova\_urnisa65@mail.ru |
| Бухгалтер | Жумабай кызы Дастагул | 2-15-58 |  |  |

**Отдел организационных работ и выборочных обследований**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Заведующая**  **отделом**  каб. № 100 | Субанова  Гуласал Арстаналиевна | 2-30-14 |  |  |
| Главный  специалист  каб. № 409 | Раимова  Майрамгул Курманбековна | 2-19-60 |  | [r.maku84@mail.ru](mailto:r.maku84@mail.ru)  maku.raimova |
| Ведущий  специалист каб. № 400 | Каримова  Фарида Маккамжановна, | 2-15-57 |  |  |
| Ведущий  специалист  каб. № 405 | Каримова  Мухаёхан Махамадалиевна | 7-37-56 |  | Muxae71 |
| Ведущий  специалист  каб.№ 409 | Махкамова  Диларом Орунбаевна, | 2-19-60 |  | Dilorom621 |
| Интервьюер  каб. № 100 | Каримова  Мархабахан Махамадалиевна | 2-30-14 |  |  |
| Интервьюер каб. № 100 | Нуркулова  Мээрим Анарбаевна | 2-30-14 |  |  |
| Интервьюер каб. № 100 | Артыкова  Турдукан Жакышовна | 2-30-14 |  |  |
| Интервьюер каб. № 100 | Абдыкайымова  Айгерим Асанбековна | 2-30-14 |  |  |

**Отдел статистики промышленности, транспорта,**

**труда и социального сектора**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Заведующая отделом**  каб. № 406 | Токтосунова  Салимбү Орозовна, | 2-64-71 |  | Prom\_osh |
| Главный  специалист  каб. № 406 | Шерматова Напиза Рабековна | 2-64-71 |  |  |
| Главный  специалист  каб. № 402 | Жунусова  Эльнура Эсенаалыевна | 2-15-57 |  |  |
| Ведущий  специалист  каб. № 409 | Турдумаматова  Надира Турдумаматовна | 2-19-60 |  |  |
| Ведущий  специалист каб. № 406 | Кармышакова  Элиза Ибрайимовна | 7-39-54 |  |  |

**Отдел статистики торговли, услуг, строительства, инвестиций и цен**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Заведующая**  **отделом**  каб. № 408 | Султаналиева  Толгонай Адиновна, | 2-59-08 |  | [Tolgonay14@mail.ru](mailto:Tolgonay14@mail.ru)  Stroitel\_invest\_osh |
| Главный  специалист  каб. № 408 | Абдибаитова  Жийдегул Абдибаитовна, | 2-39-73 |  | Jabdibaitova86@mail.ru |
| Главный  специалист  каб. № 408 | Аскарбекова  Айсулуу Аскарбековна | 2-59-08 |  | aisuluuaskarbekova@jmail.com |
| Ведущий  специалист  каб. № 408 | Каныбек кызы Айгерим | 2-39-73 |  | Aigerim1991-kg@mail.ru |
| Ведущий  специалист  каб. № 409 | Ходжамбердиева Холимахон | 2-41-38 |  |  |

# **Младший обслуживающий персонал**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность и**  **№ кабинета** | **Фамилия, имя, отчество,**  **домашний адрес** | **№ телефонов** | | **E-mail,**  **skype** |
| **городской** | **домашний,**  **сотовый** |  | |
|  |  |  |  |  | |
| Водитель | Арзибаев Кубатбек Толонович |  |  |  | |
| Техничка | Жумаева Гулнара |  |  |  | |

***ОБЛАСТНЫЕ УПРАВЛЕНИЯ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **ЧУЙСКОЕ ОБЛАСТНОЕ УПРАВЛЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ**  **720040, ул.Жибек-Жолу, 485. Факс: 0312 67-03-26**  **Е-mail:** [chuyoblstat1@mail.ru](mailto:chuyoblstat1@mail.ru) **skype: Сhuystat** | | | | |
| **Должность и**  **№ кабинета** | **Фамилия, имя, отчество,**  **домашний адрес** | **№ телефонов** | | **e-mail:**  **skype:** |
| **городской** | **Домашний телефон, сотовый** |
| Руководитель  каб. № 205 | Исалиев Кошой Овосбекович | 67-03-00 |  | e-mail: [chuyoblstat1@mail.ru](mailto:chuyoblstat1@mail.ru) skype:Сhuystat |
| Приемная  каб. № 205 | Нурланова  Гульбарчын Нурлановна | 67-03-13 |  |  |
| Заместитель руководителя  каб. № 204 | Климова  Елена Викторовна | 67-03-11 |  |  |
| **Отдел организационных и сводных работ** | | | | |
| Заведующий отделом  каб. № 105 | Шатенова  Дамира Авасовна | 67-03-30 |  |  |
| Главный специалист  каб. № 211 | Джолдошева  Алтынай Сагынбековна | 67-04-17 |  |  |
| Главный специалист | Бейшенова  Чынаркул Омокеевна | 67-04-17 |  |  |
| **Отдел бухгалтерского учета и административно-хозяйственной деятельности** | | | | |
| Заведующий отделом  каб. № 207 | Джапарова  Мира Абдыкадыровна | 67-02-98 |  |  |
| Ведущий специалист | Айбекова  Айгерим Айбековна | 67-03-14 |  |  |
| **Отдел статистики финансовых работ и СНС** | | | | |
| Заведующий отделом  каб. №203 | Дербишалиева  Нестан Токоновна | 67-03-02 |  |  |
| Главный специалист | Байсалова  Жаныл Усубакуновна | 67-04-13 |  |  |
| Ведущий специалист | Калдыбаев  Самат Тобокелович | 67-04-13 |  |  |
| **Отдел статистики промышленности, транспорта, связи,**  **труда, капитального строительства и инвестиций** | | | | |
| Заведующий отделом  каб. № 202 | Раббанеева  Нафиса Акрамовна | 67-03-27 |  |  |
| Ведущий специалист | Шилова  Татьяна Николаевна | 67-03-31 |  |  |
| Главный специалист  каб.211 | Калугина  Вера Павловна | 67-03-28 |  |  |
| Главный специалист | Мураталиев  Манас Манапбекович | 67-03-31 |  |  |
| **Отдел статистики сельского хозяйства** | | | | |
| Заведующий отделом  каб. № 212 | Исабеков  Улан Назарбекович | 67-03-12 |  |  |
| Главный специалист | Похилко  Нина Николаевна с. | 67-02-97 |  |  |
| Главный специалист | Буланов  Асан Токторбекович | 67-02-97 |  |  |
| **Отдел социальной статистики, цен, ВЭД и демографии** | | | | |
| Заведующий отделом  каб. №105 |  |  |  |  |
| Ведущий специалист  каб. №105 | Алиева  Роза Абдылдаевна | 67-03-30 |  |  |
| **Отдел интегрированного обследования домашних хозяйств** | | | | |
| Заведующий отделом  каб. №110 | Аалиева  Гульзар Жумабековна | 67-04-12 |  |  |
| Главный специалист | Карабаева  Гулзана Садыбакасовна | 67-04-12 |  |  |
| **Сектор по управлению человеческими ресурсами** | | | | |
| Заведующий сектором  каб. №206 | Джееналиева  Дарина Джунусовна | 67-03-01 |  |  |
| **Сектор ведения регистров** | | | | |
| Заведующий сектором  каб. №213 | Мураталина  Айнура Мелисовна | 67-04-16 |  |  |
| Ведущий специалист | Алманбеков  Данияр Мирланович | 67-04-16 |  |  |
| **Сектор взаимной торговли, потребительского рынка и услуг** | | | | |
| Заведующий сектором  каб. №101 | Садыкова  Чынара Белековна | 67-04-15 |  |  |
| Ведущий специалист | Аскарбекова  Элмира Аскарбековна | 67-04-15 |  |  |
|  | | | | |
| Заведующий хозяйством | Михайлова  Надежда Павловна | 67-03-26 |  |  |

**РАЙОННЫЕ ОТДЕЛЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ ЧУЙСКОЙ ОБЛАСТИ**

**Аламудунский районный отдел государственной статистики**

**724300, с.Лебединовка, пр.Победы №367**

**Факс 60-30-81, e-mail:** [**alamedin203@**](mailto:alamedin203@)**mail.ru skype:alamedin2013**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность,** | **фамилия, имя, отчество, домашний адрес** | **номера телефонов** | | **e-mail** |
| **рабочий** | **домашний, сотовый** |
| Руководитель | Айдакеева  Джаныл Асановна | 60-39-34 |  | alamedin203@mail.ru |
| Главный специалист | Бочиева  Назира Кыдыргычевна | 60-41-94 |  |  |
| Главный специалист | Абдылашимова  Алия Жанбаевна | 60 31 38 |  |  |
| Главный специалист | Чекеева  Майрам Мажитовна | 60-39-34 |  |  |
| Главный специалист | Орозбекова Нурзада Нурмухамедовна | 60-30-81 |  |  |
| Ведущий  специалист | Асанжанова Мээрим Аалиевна | 60-30-81 |  |  |

**Ысык-Атинский районный отдел государственной статистики**

**725000 г. Кант ул. Ленина 70а**

**код: 03132 факс:5-14-65, e-mail:** [**issykata@stat.kg**](mailto:issykata@stat.kg)**, skype: Ысык-Атинский РОГС**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность и №кабинета** | **Фамилия,имя,отчество**  **домашний адрес** | **№ телефона** | | **e-mail skype** |
| **рабочий** | **домашний,**  **сотовый** |
| Руководитель | Эшкожоев  Мирлан Субанбекович | 5-29-13 |  | [yssyk-ata@stat.kg](mailto:yssyk-ata@stat.kg) |
| Заведующий сектором | Тынаева Рахат Суйдумбековна | 5-27-69 |  |  |
| Главный специалист | Шевченко Людмила Александровна, | 5-27-47 |  |  |
| Главный специалист | Койлубаева Нелли Викторовна | 5-14-43 |  |  |
| Главный специалист | Богомаз Галина Алексеевна | 5-27-96 |  |  |
| Ведущий  специалист | Алымкулова  Эльмира Тагаевна | 5-14-65 |  |  |
| Ведущий  специалист | Абдылдаева  Эсенбюбю Шакировна | 5-27-96 |  |  |
| Ведущий  специалист | Кубанычбек кызы Эльмира | 5-27-96;  61 69 47 |  |  |
| Специалист | Каркенова  Рано Омарбековна | 5-27-96 |  |  |

**Чуй- Токмокский территориальный отдел государственной статистики**

**724919, с. Чуй, ул. Ибраимова, 19**

**Факс: 03138 5-73-23, e-mail:** [**chuistat@mail.ru**](mailto:chuistat@mail.ru) **skype:chuistattokmok**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность** | **Фамилия, имя, отчество,**  **домашний адрес** | **№ телефонов** | | **mail. ru** |
| **рабочий** | **домашний,**  **сотовый** |
| Руководитель | Карабашева  Аелида Мелисбековна | 5-72-32 |  | chuistat@mail.ru |
| Заведующий сектором | Кожомкулов  Каныбек Калыкеевич | 5-73-23 |  |  |
| Главный специалист | Кулова  Бактыгуль Касымовна | 5-73-39 |  |  |
| Ведущий специалист | Абдинасир к Гульзада | 5-73-22 |  |  |
| Главный специалист | Шерботоева  Эркеган Калиевна | 5-73- 20 |  |  |
| Ведущий специалист | Богословская  Людмила Николаевна | 5-73-38 |  |  |
| Ведущий  специалист | Джунушалиева  Анаркуль Советбековна | 5-73-24 |  |  |
| Ведущий специалист | Базарбаева  Кымбат Ниязбековна | 5-73-35 |  |  |
| Специалист | Альбутова  Венера Юрьевна | 5-73-35 |  |  |
| Специалист | Карабаева  Айнура Джаныбековна | 5-73-22 |  |  |

**Кеминский районный отдел государственной статистики**

**724500 Кеминский район, г. Кемин, ул. Ленина, 86**

**факс: 03135 5 01 48.е- mail:** [**keminstat@mail.ru**](mailto:keminstat@mail.ru)**, skype: merim.sarmanova**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность** | **Фамилия, имя, отчество.домашний адрес** | **№ телефонов** | | **E –mail, skype** |
| **рабочий** | **домашний, сотовый** |
| Руководитель | Сарманова  Саадат Абдыкадыровна, | 5-03-23 |  | [kemin@stat.kg](mailto:kemin@stat.kg) |
| Заведующий сектором | Нургазиева КуликанТокомбаевна | 5-07-74 |  |  |
| Главный специалист | Гридасова  Людмила Васильевна | 5-03-15 |  |  |
| Главный специалист | Ниязакунова  Аида Бакаевна | 5-02-48 |  |  |
| Ведущий специалист | Кудайбергенова  Асель Джумадиловна | 5-04-75 |  |  |
| Ведущий специалист | Попова Светлана Сергеевна | 5-03-15 |  |  |

**Сокулукский районный отдел государственной статистики**

**724821 с. Сокулук ул. Советская, 24 код 03134, факс: 0312 60-75-84**

**e-mail:** [**sokuluk.stat@mail.ru**](mailto:sokuluk.stat@mail.ru)**, skype: Akimbaev5**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность** | **Фамилия, имя, отчество, домашний адрес** | **№ телефонов** | | **E-mail, skype** |
| **рабочий** | **домашний, сотовый** |
| Руководитель | Акимбаев Юрдан Токторович | 5-31-71;  7-06-30;  60-75-84 |  | sokuluk.stat@mail.ru |
| Заведующий сектором | Мищенко  Татьяна Михайловна | 5-31-94;  60-75-85 |  |  |
| Главный специалист | Кенджебаева  Шамши Мусашовна | 5-31-73;  22-10-63 |  |  |
| Главный специалист | Кущугулова  Назгулум Женишбековна | 5-31-73;  22-10-63 |  |  |
| Ведущий специалист | Молдалиева  Улара Салморбековна | 5-31-73;  22-10-63 |  |  |
| Ведущий специалист | Мосияченко  Елена Сергеевна | 5-31-97;  22-10-63 |  |  |
| Ведущий специалист | Стамбекова  Айнура Табылдыевна | 5-31-98;  60-75-84 |  |  |

**Московский районный отдел государственной статистики**

**724600, Московский район, с. Беловодское, ул. Ленина, 25**

**Факс:60-77-78, e-mail:** [**belovod@stat.kg**](mailto:belovod@stat.kg)**, skype: sabirovkg**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность** | **Фамилия, имя, отчество, домашний адрес** | **№ телефонов** | | **E-mail,**  **skype** |
| **рабочий** | **Домашний, сотовый** |
| Руководитель | Сабиров  Жумакалый Курманбекович | 5-85-57  г. 60-77-50 |  | belovod@stat/kg |
| Заведующий сектором | Богданович  Антонина Александровна, | 5-83-90  г. 60-77-80 |  | - |
| Главный специалист | Прокопенко  Татьяна Петровна | 5-84-38 |  |  |
| Главный специалист | Грапп  Ирина Александровна | 60-77-49 |  | - |
| Ведущий специалист | Антонова  Галина Николаевна, | 5-84-38 |  |  |
| Ведущий специалист | Сатарова  Асель Тейитбековна, | 5-22-59  г. 60-77-78 |  | - |
| Ведущий специалист | Прокопенко  Юрий Владимирович, | 5-84-38 |  |  |

**Жайылский районный отдел государственной статистики**

**г. Кара-Балта, ул.Жайыл Баатыра 255**

**факс (0312) 60-78-69 тел: (03133) 3-37-15 e-mail: zhayyrogs@mail.ru**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность** | **Ф.И.О.**  **домашний адрес** | **№ телефонов** | | **E-mail,**  **skype** |
| **рабочий** | **Домашний, сотовый** |
| Руководитель | Оторбаев  Бектурган Сейтбекович | 3-54-15;  22-16-89 |  |  |
| Заведующий сектором | Кылычбекова  Мира Темирбековна | 3-54-57;  г. 22-16-31 |  |  |
| Главный специалист | Урсалова  Тамара Николаевна | 3 5-54-53 |  |  |
| Главный специалист | Тайбасова  Арзыхан Кумашбековна | 3-55-35 |  |  |
| Главный специалист | Жусубалиева  Аида Жаныбековна | 3-56-58 |  |  |
| Ведущий специалист | Шевченко  Елена Михайловна | 3-54-57;  22-16-31 |  |  |

**Панфиловский районный отдел государственной статистики**

**724700, пер. Садовый, 7**

**факс: 03137 51-6-01 e-mail: panf.sx @ mail.ru, skype: panfilov@stat.kg**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность** | **Фамилия, имя, отчество,**  **домашний адрес** | **№ телефонов** | | **Е-mail** |
| **Рабочий** | **Домашний,**  **сотовый** |
| Руководитель | Гавриленко  Галина Анатольевна | 51-6-01;  60-79-48 |  | panf.sx@mail.ru |
| Заведующий сектором |  |  |  |  |
| Главный специалист | Юдина  Наталья Михайловна | 51-8-13 |  |  |
| Главный специалист | Еремина  Марина Владимировна | 51-2-82 |  |  |
| Ведущий специалист | Мамыралиева  Айнек Таялыевна | 51-8-04 |  |  |
| Ведущий специалист | Юдина  Марина Сергеевна | 51-8-04 |  |  |
| Главный специалист | Халабурдина  Ольга Георгиевна | 51-2-82 |  |  |

# **ИССЫК-КУЛЬСКОЕ ОБЛАСТНОЕ УПРАВЛЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ**

# **722200 г. Каракол ул. Орозова, 5 код 03922, факс 5-29-24**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность** | **Ф.И.О.**  **домашний адрес** | **Служебный**  **телефон** | **Домашний телефон, (сотовый)** | **Skype,**  **E-mail** |
| Руководство | | | | |
| Руководитель | Искатов Улан Тукашевич | 5-29-27 |  | ISKATOVU |
| Зам. руководителя | Жакып уулу Айдар | 5-29-34 |  |  |
| Приемная | Кайратбекова Нурия Кайратбековна | 5-29-24 |  |  |
| Отдел бухгалтерского учета, кадровой работы и административной деятельности | | | | |
| Заведующий отделом | Кудагелдиева Жылдыз Аскарбековна | 5-29-45 |  | [kudageldieva@mail.ru](mailto:kudageldieva@mail.ru) IK-finotdel@stat.kg |
| Главный специалист | Текебаева Динара Сабировна | 5-29-45 |  | dinara-tekebaeva@mail.ru [IK-finotdel@stat.kg](mailto:IK-finotdel@stat.kg) |
| Главный специалист | Джексембиева Алия Мухамедиевна | 5-29-45 |  |  |
| **Отдел статистики сельского хозяйства** | | | | |  |  |  |  |  |
| Заведующий отделом | Намазбеков  Нурлан Абдыманапович | 5-29-40 |  |  |
| Главный специалист |  |  |  |  |
| Главный специалист | Дамир кызы Венера | 5-29-40 |  |  |
| **Отдел статистики промышленности и инновационной деятельности,**  **транспорта, связи и топливно-энергетических ресурсов** | | | | |
| Заведующий отделом | Айдыралиева  Бурулуш Канатбековна | 5-29-37 | 7 | PromotdelIK-romotdel@stat.kg |
| Главный специалист | Кокумов  Мирлан Кенжебаевич |  |  |  |
| Ведущий специалист |  |  |  |  |
| **Отдел демографической, экологической статистики, инвестиций и строительства,**  **услуг, цен и тарифов** | | | | |
| Заведующий отделом | Термечиков  Памир Токтомушевич | 5-29-38 |  | Kapstrotdel IK-kapotdel@stat.kg kapissykkul@mail.ru. |
| Главный специалист | Даниярова  Айнура Тельмановна | 5-29-38 |  |  |
| Главный специалист | Абдымамбетова  Рахат Арсаровна | 5-29-28 |  |  |
| Организационно-методологический отдел, социальной статистики и статистики торговли | | | | |
| Заведующий отделом | Эсентаева  Гульнара Шайырбековна | 5-24-73 |  | EGRSE52473IK-sxotdel@stat.kg gulnara\_esentaeva@ mail.ru |
| Главный специалист | Дигербаева  Айгуль Илиязовна |  |  |  |
| Главный специалист | Ѳскѳнбаева  Гүлмира Ишенбаевна | 5-24-73 |  |  |
| **Отдел по статистике финансов и предприятий, труда, занятости, туризма и СНС** | | | | |
| Заведующий отделом | Богачиев  Зарылбай Асанбекович | 5-29-49 |  | IK-trudotdel@stat.kg trudissykkul@mail.ru |
| Главный специалист | Даниярова  Ырысгуль Конокказиевна |  |  |  |
| Главный специалист | Кангелдиев  Мирлан Аскарбекович |  |  |  |
| Отдел госстатистики по г. Каракол | | | | |
| Заведующий отделом | Майрыков  Нурбек Авенович | 5-29-51;  5-29-42 |  | Karakol.gorstatIK-karakol@stat.kg |
| Главный специалист | Айтмамбетова  Айнура Амантуровна | 5-29-42, |  |  |
| Главный специалист | Дүйшѳнбиева  Айнура Адырбековна | 5-29-44 |  |  |
| Ведущий специалист | Жекшенбай кызы Салтанат | 5-29-44 |  |  |
| специалист |  |  |  |  |
| Отдел статистических обследований (статистика домашних хозяйств) | | | | |
| Заведующий отделом | Cатыбалдиев  Нурлан Токторбаевич | 5-29-46 |  | IK-obsled@stat.kg Domxoz5@mail.ru. |
| Главный специалист | Кадырова  Анара Турганбековна | 5-29-46 |  |  |
| Главный специалист | Садабаева  Айзада Бактыбековна | 5-29-46 |  |  |
| **РАЙОННЫЕ ОТДЕЛЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ**  **ИССЫК-КУЛЬСКОЙ ОБЛАСТИ**  **Ак-Суйский** **районный отдел госстатистики**  **721800 с. Теплоключенка ул. Ленина, 154 код 3948 факс 92-3-28, e-mail: aksuustat** | | | | |
| Руководитель | Турсункожоев  Нурлан Камчибекович | 6-00-17,  6-80-06 |  | aksuustat  IK-aksuu@stat.kg |
| Главный специалист | Жакыпова  Гульназ Усенбаевна | 92-3-28, |  |  |
| Ведущий специалист | Турумбаев  Сыртбай Сариевич | 92-3-26 |  |  |
| Ведущий специалист | Жамангулова  Таалайкуль Тунгатаровна | 92-3-28 |  |  |
| Ведущий специалист | Адыкеева  Айгуль Самсалиевна | 92-3-28 |  |  |
| Джеты-Огузский районный отдел госстатистики **722000 с. Кызыл- Cуу, ул. Ибраева, 35 код 3946 факс 2-14-93, e-mail: jetioguz@ stat.kg,**  **skyp: jetyogyzraistat** | | | | |
| Руководитель | Жангазиев  Турусбек Аалиевич | 5-14-93 |  | jetyogyzraistatIK-jetioguz@stat.kg |
| Главный специалист | Жалил улу Максат | 5-14-06 |  |  |
| Ведущий специалист | Чабалдаева  Кызылкул Кадыровна | 5-14-06 |  |  |
| Ведущий специалист | Буржукова  Чынара Бапаевна | 5-13-48, |  |  |
| Ведущий специалист | Байзакова  Назира Садырбековна | 5-14-06 |  |  |
| Ведущий специалист | Шакеев  Акылбек Муратбекович | 5-14-06 |  |  |
| **Иссык-Кульский**  **районный отдел госстатистики**  **722100 г. Чолпон-Ата, ул.Советская, 1 код 03943 факс 4-33-71,**  **e-mail:** [**Issykrai@stat.kg**](mailto:Issykrai@stat.kg)**, skyp: Issykkulraistat** | | | | |
| Руководитель | Джанаков  Артисбек Бекжанович | 4-42-98 |  | IssykkulraistatIK- issykkul@stat.kg |
| Главный специалист | Малабекова  Гульзат Шукурбековна | 4-32-94 |  |  |
| Ведущий специалист | Жакыпова  Ширин Амангельдиевна | 4-36-08 |  |  |
| Ведущий специалист | Иманова  Зейнеп Ургазиевна | 4-24-14 |  |  |
| Ведущий специалист | Саралаева  Нуржамал Суйуналиевна | 4-35-17 |  |  |
| Ведущий специалист | Бейшебаева  Назгул Омурбековна | 4-33-71 |  |  |
| Тонский районный отдел госстатистики **722300 с. Боконбаево, ул. Атакана, 54 код 3947 факс 91-4-31, e-mail:** **ton@Stat.kg,Ton** | | | | |
| Руководитель | Усубалиев  Чынгызбек Кубатович | 91-6-89 |  | Stat.Ton  IK-ton@stat.kg |
| Главный специалист | Калиева  Гулмира Кенешовна | 91-4-31 |  |  |
| Ведущий специалист | Тургамбаева  Айгүл Асанбековна | 91-5-53 |  |  |
| Ведущий специалист | Акунова  Света Шейшеевна | 91-4-31 |  |  |
| Ведущий специалист | Качкынова  Керимкул Сарыгулович |  |  |  |
| **Тюпский районный отдел госстатистики** 722400 с. Тюп ул. Элебаева, 63 код 03945 факс 2-44-82, e-mail: [tup@stat.kg](mailto:tup@stat.kg), skype: Tupraistat | | | | |
| Руководитель | Омуралиев  Замир Джакабалиевич | 2-44-79;  2-44-83 |  | Tupraistat  IK-tup@stat.kg |
| Главный специалист | Ковтун  Людмила Борисовна | 2-44-81 |  |  |
| Ведущий специалист | Досумбаева  Селкин Дюшеевна | 2-44-79 |  |  |
| Ведущий специалист | Алымбаева  Наргиза Карыйбековна | 2-44-82, |  |  |
| Ведущий специалист | Сегизбаева  Айнура Токторбаевна | 2-44-82 |  |  |
| Балыкчинский городской отдел госстатистики **721900 г. Балыкчы ул. Озёрная, 144 код 03944, факс 7-10-60, e-mail: balykchi@stat.kg** | | | | |
| Руководитель | Токтосунов  Баккелди Базарбаевич | 7-08-67;  7-07-32 |  | Stat.bal@mail.ruIK-balikchi@stat.kg |
| Главный специалист | Абдылдаева  Жумакан Танаткановна | 7-10-60 |  |  |
| Ведущий специалист |  | 7-10-61 |  |  |
| Ведущий специалист | Кененбаева  Чынара Бектуровна | 7-10-61 |  |  |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Интервьюеры** | | | | |
| Интервьюер | КачагановаНестан-Дарежан |  | 070855-33-58 |  |
| Интервьюер | КарымшаковаЖаркын |  | 070984-65-50 |  |
| Интервьюер | Шабданова Жумагул |  | 070557-99-85 |  |

# **НАРЫНСКОЕ ОБЛАСТНОЕ УПРАВЛЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ**

**722600 г. Нарын.ул. Ленина 103-з, код 03522, факс 5-36-82,**

**e-mail:** [**narin@stat.kg**](mailto:narin@stat.kg)**, Skype: narynOUGS**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность** | **Фамилия, имя, отчество,**  **домашний адрес** | | | **№ телефонов** | | **E-mail, Skype** |
| **Рабочий** | **Домашний, сотовый** |
| Руководство | | | | | | |
| Руководитель | Жакиев  Билимбек Дуйшоналиевич | | | 5-04-55 |  | narynOUGS |
| Заместитель руководителя | Кыдыралиев  Нарынбек Бейшенакунович | | | 5-04-93 |  |  |
| Приемная |  | | |  |  |  |
| **Отдел статистики потребительского рынка, услуг,** финансов и сводных работ | | | | | | |
| Заведующий отделом | Жумаев  Азамат Мелисович | | | 5-04-60 |  | svodnaryn@stat.kg |
| Главный специалист | Молдокабылова  Назгул Асанбековна | | | 5-04-57 |  | - |
| Ведущий специалист | Ыбыкеева  Айгул Орозбаевна | | | 5-04-58 |  |  |
| Ведущий специалист | Асанбаева  Айзат Асековна | | | 5-04-58 |  |  |
| **Отдел финансового и технического обеспечения и ведения государственного регистра** | | | | | | |
| Заведующий отделом | Чыныбекова  Калича Сулаймановна | | | 5-04-56 |  | chynybekova.stat@mail.ru |
| Главный специалист | Бугубаева  Майрамкул Султанбековна | | | 5-04-63 |  |  |
| Ведущий специалист | Абдыракманов  Руслан Самыйбекович | | | 5-04-95 |  |  |
| Бухгалтер-кассир | | Жунушова  Акылай Орозобековна | 5-04-56 | |  |  |
| **Отдел сельского хозяйства и транспорта, строительства, промышленности** | | | | | | |
| Заведующий отделом | | Жумалиева  Аида Догдурбековна | 5-04-96 | |  |  |
| Главный специалист | |  |  | |  |  |
| Ведущий специалист | | Жумалиева  Жылдыз Бакасовна | 5-04-94 | |  |  |
| **Отдел социально-демографической статистики, труда и статистика туризма** | | | | | | |
| Заведующий отделом | | Аралбаева  Жыпаркул Касыгуловна | 5-04-61 | |  |  |
| Главный специалист | | Ныязбекова  Эркингул Бакыевна | 5-04-97 | |  |  |
| Ведущий специалист | | Абылаева  Света Сартбаевна | 5-04-59 | |  |  |
| **Нарынский городской отдел и обследования домашних хозяйств** | | | | | | |
| Заведующий  отделом | | Заркунов  Айбек Азатович | 5-04-59 | |  |  |
| Главный специалист | | Айдакеева  Динара Убалиевна | 5-04-64 | |  |  |
| Ведущий специалист | | Дуйшеева  Суранбубу Мусапыровна | 5-04-65 | |  |  |
| **Интервьюеры** | | | | | | |
| Интервьюер | | Качаганова  Нестан-Дарежан |  | |  |  |
| Интервьюер | | Карымшакова Жаркын |  | |  |  |
| Интервьюер | | Шабданова Жумагул |  | |  |  |
| Интервьюер | | Бакасов  Ильичбек Жакутович |  | |  |  |
| Интервьюер | | Рыспаева  Бурмакул Жумакадыровна |  | |  |  |
| Интервьюер | | Жумадилова Чолпон |  | |  |  |
| Интервьюер | | Шаршеналиев  Жолдошбек Кочкорский район, |  | |  |  |
| Интервьюер | | Айдарова Айнура |  | |  |  |
| Интервьюер | | Сариеев  Алтынбек Жузбекович |  | |  |  |
| **Обслуживающий персонал** | | | | | | |
| **Зав. хоз.** | | Абакиров  Талант Карасартович | 5-04-56 | |  |  |
| **Оператор** | | Ажыбаева  Жыргал Омургазиевна | 5-04-95 | |  |  |
| **Водитель** | | Бакалов  Улан Эсенгулович |  | |  |  |
| **Техничка** | | Жетигенова  Гулнара Макешовна |  | |  |  |
| **Охранник** | | Ибраев  Аманат Бейшенович | 5-56-93 | |  |  |
| **Охранник** | | Курманалиев  Бакыт Адамалиевич | 5-56-93 | |  |  |
| **Охранник** | | Сеитов  Болотбек Султанович | 5-56-93 | |  |  |
| **РАЙОННЫЕ ОТДЕЛЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ НАРЫНСКОЙ ОБЛАСТИ**  **Ак-Талинский районный отдел государственной статистики**  **722640 с. Баетово, ул. С.Ынакбекова, 30**  **код 03537 факс 9-27-71, e-mail:** [**aktalaa.stat@mail.ru**](mailto:aktalaa.stat@mail.ru) | | | | | | |
| Руководитель | | Карасартов  Суйундук Эсенгулович | 9-27-71 | |  | aktalaaROGS5 |
| Главный специалист | | Мыктыбекова  Зайнап Жумадиловна | 9-23-14 | |  |  |
| Главный специалист | | Жаныбаева  Гулзат Жаркынбаевна | 9-24-8 | |  |  |
| Ведущий специалист | | Касымов  Иличбек Турусбекович | 9-23-14 | |  |  |
| Специалист | | Жолдошбек кызы Айдай | 9-24-58 | |  |  |
| **Ат-Башинский районный отдел государственной статистки**  **722620, с.Ат-Башы, ул. Чатыр-Кол, 143**  **код 03534 факс 2-35-70, e-mail:** [**atbashystat@rambler.ru**](mailto:atbashystat@rambler.ru) | | | | | | |
| Руководитель | | Керимбеков  Батырбек Жакыпович | 2-35-70 | |  | atbashyROGS5;  kbaatyrbek@mail.ru |
| Главный специалист | | Солтонкулова  Айзада Туратбековна | 6-00-6 | |  |  |
| Главный специалист | | Жумалиев  Тилек Амангулович | 2-33-72 | |  |  |
| Ведущий специалист | | Манапбаев  Урмат Жумабекович | 6-00-06 | |  |  |
| Специалист | | Манапбаева  Анара Алиевна | 2-43-75 | |  |  |
| **Жумгальский районный отдел государственной статистки**  **722530, с.Чаек, ул. Ленина, 207**  **код 03536 факс 2-29-18, e-mail:** [**djumgal@stat.kg**](mailto:djumgal@stat.kg) | | | | | | |
| Руководитель | | Эрмекова  Света Мамбеткалиевна | 2-35-08 | |  | jumgalROGS;  s-ermekova@inbox.ru |
| Заведующий сектором | | Болотбеков Кумарбек | 2-39-81 | |  |  |
| Главный специалист | | Мусуралиев  Эрлан Таалайбекович | 2-36-96 | |  | erlan\_nek@mail.ru |
| Ведущий специалист | | Султанкулова  Гулжан Беделбековна | 2-34-17 | |  |  |
| Ведущий специалист | | Эсенжанова  Гульмира Иманалиевна | 2-39-81 | |  |  |
| Специалист | | Дуйшалиева  Элес Акылбековна | 2-36-96 | |  |  |
| **Кочкорский районный отдел государственной статистки**  **722500, с.Кочкор. ул. С.Орозбакова, 43**  **код 03535 факс 5-03-08, e-mail:** [**statkoch1@mail.ru**](mailto:statkoch1@mail.ru) | | | | | | |
| Руководитель | | Замирбек уулу Жакшылык | 5-03-09 | |  | kochkorROGS |
| Главный специалист | | Алсеитова  Бактыгул Илиясовна | 5-05-52 | |  |  |
| Главный специалист | | Кадыркулова  Махабат Бекболотовна | 5-05-52 | |  |  |
| Ведущий специалист | | Калпаев  Нурлан Амандыкович | 5-05-52 | |  |  |
| Специалист | | Макеева  Перизат Мураталиевна | 6-06-74 | |  |  |
| **Нарынский районный отдел государственной статистики**  **722600, г. Нарын. ул. Ленина, 103-з**  **код 03522 факс 5-04-66, e-mail:** [**narinrugs@stat.kg**](mailto:narinrugs@stat.kg) | | | | | | |
| Руководитель | | Бокешев  Зайырбек Кочорович | 5-04-66 | |  | narynROGS |
| Главный специалист | | Сартмамбетова  Бурулкан Осмоналиевна | 5-22-16 | |  | sarmanbetova2017@mail.ru |
| Ведущий специалист | | Качаганова  Раиса Борукчиевна | 5-04-90 | |  |  |
| Ведущий специалист | | Сулайманова  Айгул Болотовна | 5-04-98 | |  | aisu7979@mail.ru |
| Ведущий специалист | | Орозказиева  Чынара Джеенбековна | 5-04-90 | |  | chipo82@mail.ru |

# **БАТКЕНСКОЕ ОБЛАСТНОЕ УПРАВЛЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ**

**720100 г. Баткен ул. Н. Дыйканова, 1 код 03622, факс 5-02-49,** **E-mail: batstat1@mail.ru**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность** | **Фамилия, имя, отчество,**  **домашний адрес** | **№ телефонов** | | **E-mail, Skype** | |
| **рабочий** | **Домашний, сотовый** |
| Руководство | | | | | |
| Руководитель | Эшмурзаев  Каныбек Тайирович | 5-02-49 |  | Kanibek61.@mail.ru | |
| Заместитель  руководителя | Закиров  Жаркынбай Досбаевич | 5-01-40 |  |  | |
| Приемная | Олмасбай кызы Айжан | 5-02-49 |  |  | |
| Отдел бухгалтерского учета, административно-хозяйственнойдеятельности и кадровой работы | | | | | |
| Заведующий отделом | Худайназаров  Мухамадали Ашурович | 5-06-17 |  |  | |
| Бухгалтер-кассир | Джумабаева  Шарапат Алимовна | 5-06-17 |  |  | |
| Завхоз | Бурканов  Адамжан Пирматович | 5-06-17 |  |  | |
| **Отдел статистики торговли, финансы, транспорт, ЕГРСЕ, труд и статистика цен** | | | | | |
| Заведующий отделом | Салиева  Улугай Садыковна | 5-06-13 |  |  | |
| Главный специалист | Мажилимов  Адылжан Кожалиевич | 5-08-76 |  |  | |
| Главный специалист | Сатыбалдиева  Дилбархан Маматкасымовна | 5-06-16 |  |  | |
| Главный специалист | Саттарова  Уулкан Мустазаевна | 5-06-16 |  |  |
| Ведущий специалист | Рахматова  Сайдагул Мажитовна | 5-06-13 |  |  |
| **Отдел обследования домашнего хозяйства, демографической и социальной статистики** | | | | | |
| Заведующий отделом | Эргешов  Мурзакмат Ысакович | 5-06-14 |  |  | |
| Главный специалист | Артыкова  Салима Ураимовна | 5-06-14 |  |  | |
| Ведущий специалист | Эсеналиева  Чолпонай Алымкуловна | 5-06-14 |  |  | |
| **Отдел статистики сельского хозяйства, промышленности, внешней экономической связи, строительства и инвестиций, малого и среднего предпринимательства** | | | | | |
| Заведующий отделом | Кайымов Рахматилла Иматович | 5-02-51;  0772  02-18-19 |  | Batkenoblstat\_prom | |
| Главный специалист | Султанмуратова  Индира Орозбаевна, | 5-02-51;  0772  02-18-19 |  |  | |
| Главный специалист | Абдилатов Ибрагим | 5-06-64;  0772  01-19-18 |  |  | |
| Ведущий специалист | Абдиева  Шайыргул Калмурзаевна | 5-06-64 |  |  | |

**РАЙОННЫЕ И ГОРОДСКИЕ ОТДЕЛЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ БАТКЕНСКОЙ ОБЛАСТИ**

**Баткенский районный отдел государственный статистики**

**720100, г. Баткен ул. С.Айтматова,7/10 код 03622, факс 5-05-31 Е-mail batkenrai@mail.ru**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность** | **Фамилия, имя, отчество,**  **домашний адрес** | **№ телефонов** | | **E-mail, Skype** |
| **рабочий** | **Домашний, сотовый** |
| Руководитель | Садиров  Бакыт Бостонович | 5-10-13 |  |  |
| Главный специалист | Абдрахманова  Айчурок Ажибаевна | 5-10-14 |  |  |
| Главный специалист | Дуйшоева  Айгул Маткалыковна | 5-05-31 |  |  |
| Ведущий специалист | Юлболдиева  Гулайым Бакировна | 2-10-13 |  |  |
| Ведущий специалист | Зайналов  Гыламидин Боркошевич | 5-10-13 |  |  |
| Ведущий специалист | Алишерова  Сапаргул Сабировна | 5-10-14 |  |  |
| Приемная | Халбаева  Айжан Халбаевна | 5-05-31 |  |  |
| **Кадамжайский районный отдел государственной статистики**  **720200, г. Кадамжай. ул. А.Жалилова-8, Код 03655**  **факс: 5-04-85, E-mail:** [**kad\_stat@mail.ru**](mailto:kad_stat@mail.ru) | | | | |
| Руководитель | Сулайманов  Ысмайыл Халилович | 5-04-85;  0770  01-18-19 |  |  |
| Завсектором | Ганиев  Абдували Маматович | 5-04-90;  0770  02-18-19 |  |  |
| Главный специалист | Асанов Данияр | 5-04-93;  0770  05-18-19 |  |  |
| Ведущий специалист | Саитов  Махмуд Айткозуевичс | 5-04-93;  0770  05-18-19 |  |  |
| Главный специалист | Ширинбекова  Лаликан Пакалбаевна | 5-04-92;  0770  04-18-19 |  |  |
| Главный специалист | Гапарова  Гулнур Дилденбаевна | 5-04-91;  0770  03-18-19 |  | - |
| **Кызыл-Кийский городской отдел государственной статистики**  **720300. г. Кызыл-Кыя, ул. А.Масалиева,60 код 036-57,**  **Факс 5-01-25, E-mail:** [**statomanis@Rambler.ru**](mailto:statomanis@Rambler.ru) | | | | |
| Руководитель | Омурзаков  Анарбай Исакович | 5-01-25;  0770  06-18-19 |  | - |
| Главный специалист | Хусеинова  Людмила Александровна | 5-14-80;  0770  07-18-19 |  | - |
| Главный специалист | Мурзаева  Замира Таджимаровна | 5-01-24;  6-06-82;  0770  07-18-19 |  | - |
| Ведущий специалист | Омурзакова  Айгул Анарбаевна | 5-14-79 |  | - |
| Ведущий специалист | Абдуллаева  Кыздархан Уктамовна | 5-01-27;  0770  09-18-19 |  | - |
| Ведущий специалист | Султаналиева  Гулжан Султаналиевна | 5-14-79;  6-06-81;  0770  08-18-19 |  | - |
| **Лейлекский районный отдел государственной статистики**  **720400. г. Исфана, ул.Кошмуратова, 35, код 0-36-56, факс 5-01-93, e-mail:** [**leistat@list.ru**](mailto:leistat@list.ru) | | | | |
| Руководитель | Туракулов  Бахтиёр Хазраткулович | 5-01-93;  0772  05-18-19 |  |  |
| Заместитель начальника | Темирбаев  Абдупаяз Момунович | 5-08-03;  0772  06-18-19 |  |  |
| Главный специалист | Махмадаминов  Камаледдин Эргашевич | 5-08-02;  0772  07-18-19 |  |  |
| Ведущий специалист | Ульмасова  Хайри Якубовна | 5-08-03;  0772  06-18-19 |  |  |
| Ведущий специалист | Канзаманов Тойчу | 5-08-01;  0772  08-18-19 |  |  |
| Ведущий специалист | Абдрахманова  Мавлюда Аззамовна | 5-08-01;  0772  08-18-19 |  |  |
| **Сулюктинский городской отдел государственной статистики**  **720500 г. Сулюкта, ул. И. Раззакова, 1, код 03653,**  **Факс 5-00-80, E-mail:** [**gorstat@inbox.ru**](mailto:gorstat@inbox.ru) | | | | |
| Руководитель | Халмуратов  Каттабек Абдупаттаевич | 0772  09-18-19 |  |  |
| Главный специалист | Мурзараим кызы Бактыгул | 0772  09-18-19 |  |  |
| Ведущий специалист | Закирова  Венера Гадылжановна | 0770  22-18-19 |  |  |
| Ведущий специалист | Гафиятулина  Рауза Маряковна | 0770  22-18-19 |  |  |

**ЖАЛАЛ-АБАДСКОЕ ОБЛАСТНОЕ УПРАВЛЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ**

**720901, г. Жалал-Абад, ул. Строителей – 6.**

**Факс: (03722) 5-15-87, e-mail: rc@jastat.gov.kg; skуpe: Jalal-Abad\_rmsb**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность и**  **№ кабинета** | **Фамилия,**  **имя, отчество,**  **домашний адрес** | **№ № телефонов** | | **E-mail,**  **skуpe** |
| **городской** | **Домашний,**  **сотовый** |
| **Руководство** | | | | |
| Руководитель  Каб. № 10. | Садыралиев  Жандаралы Садыралиевич | 5-15-71; |  | Jalal-Abad\_rmsb |
| Зам. руководителя каб № 12. | Тургунбаев  Алмазбек Болотбекович | 5-19-61 |  |  |
| Приемная (делопр-тель)  Каб. № 10А | Кудайкул кызы Айтурган | 5-15-87 |  |  |
| **Отдел сводно-балансовых статистических работ, сбор и обработки информации по статистике труда, финансов и социальных отраслей** | | | | |
| Зав. отделом  каб № 17. | Атчабарова  Айкул Калыевна | 5-01-12 |  | svod@jastat.gov.kg |
| Главный специалист каб № 11. | Айтбаева  Нураида Жумантаевна | 5-14-97 |  | soc@jastat.gov.kg |
| Главный специалист каб № 11. | Тураев  Нурлан Элдосович | 5-14-97 |  |  |
| Ведущий специалист  каб № 17. | Нарматова  Азадахан Салиевна | 5-01-12 |  |  |
| **Отдел бухгалтерского учета и хозяйственной деятельности** | | | | |
| Зав. отделом  каб № 11. | Омуралиева  Зийна Бакировна | 5-28-01 |  |  |
| Главный специалист каб № 14. | Айдарбекова  Асылкан Токтоназаровна | 5-18-44 |  |  |
| **Отдел сбора и обработки информации по статистике промышленности, капитального строительства, ВЕД и инвестиции** | | | | |
| Зав. отделом  каб № 16. | Касымалиева  Рахат Байышовна | 5-16-91 |  | prom@ jastat.gov.kg. |
| Главный специалист  каб № 16. | Аданов  Каим Сагындыкович | 5-16-91 |  | ks@ jastat.gov.kg. |
| **Сектор сбора и обработки информации по статистике торговли и услуг** | | | | |
| Зав. сектором  каб № 15. | Кожекеева  Салкын Асанбековна | 5-15-96 |  | torg@ jastat.gov.kg. |
| Ведущий специалист  каб № 15. | Туркбаева  Жаркынай Мамаджановна | 5-15-96 |  |  |
| **Отдел сбора и обработки информации по статистике сельского хозяйства** | | | | |
| Зав. отделом  каб № 4. | Ташполотов  Рашит Тилашович | 5-14-12 |  | sx@jastat.gov.kg. |
| Главный специалист  каб № 4. |  | 5-14-12 |  |  |
| **Отдел сбора и обработки информации по обследованию бюджетов домашних хозяйств** | | | | |
| Зав. отделом  каб № 5. | Канназаров  Айбек Домонович | 5-28-87 |  |  |
| Главный специалист  каб № 5. | Сарбалаева  Чынара Раевна | 5-28-87 |  |  |
| **Отдел организации и методологии статистики, программирования, технического содействия программных работ и ведении регистров** | | | | |
| Зав. отделом  каб № 6. | Эгемназаров  Эрмек Эгемназарович | 5-14-78 |  |  |
| Главный специалист  каб № 3. | Атамбекова  Каиркан Батырбековна | 5-09-61 |  |  |
| Главный спец. по кадровой работе  каб № 9. | Кулматов  Юсупбек Исмайилович | 5-17-60 |  | ok@jastat.gov.kg. |
| **РАЙОННЫЕ И ГОРОДСКИЕ ОТДЕЛЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ**  **ЖАЛАЛ-АБАДСКОЙ ОБЛАСТИ**  **Жалал-Абадский городской отдел государственной статистики**  **720903, г. Жалал-Абад, ул. Шопокова, 46.**  Факс: (03722) 7-02-12, e-mail: gs 410 @ jastat.gov.kg, skуpe: Жалал-Абад ШМСБ | | | | |
| Руководитель  каб № 1. | Айтиев  Бекмурат Молошович | 7-02-12 |  | Жалал-Абад ШМСБ |
| Зав. сектором каб № 4. | Каргаева  Жумакан Усмановна | 7-35-90 |  |  |
| **Кара-Кульский городской отдел государственной статистики**  **721000, г. Кара-Куль, ул. Ленина, 1.**  **Факс: (03746) 5-16-94, e-mail: gs440 @ jastat.gov.kg, skуpe:** | | | | |
| Руководитель  каб № 1. | Жуманова  Кулюмхан Кожобековна | 5-18-72 |  |  |
| Главный специалист  каб № 2. | Анарбаева  Рахима Тухтасиновна | 5-14-05 |  | Anard.Rahima@ mail.ru. |
| **Таш-Кумырский городской отдел государственной статистики**  **721400, г. Таш-Кумыр, ул. Ш. Сыдыкова, 22.**  **Факс: (03745) 5-01-89, e-mail: gs420 @ jastat.gov.kg, skуpe:** | | | | |
| Руководитель  каб № 1. | Осмонов  Алтынбек Чылыбаевич | 6-06-03;  5-01-89 |  |  |
| Главный специалист  каб № 2. | Беркулова  Назгуль Токтомырзаевна | 5-01-88 |  |  |
| **Майлуу-Сууйский городской отдел государственной статистики**  **721100, г. Майлуу-Суу, ул. Ленина, 135-а.**  **Факс: (03744) 5-20-82, e-mail: gs430 @ jastat.gov.kg, skуpe: Mailuusuustat** | | | | |
| Руководитель  каб № 1. | Топчубекова  Кумушкан Алимбековна | 5-20-82 |  | tkumush66@ mail.ru. |
| Главный специалист  каб № 2. | Тинус  Фагиля Хафиятовна | 5-22-74 |  |  |
| **Ала-Букинский районный отдел государственной статистики**  **720610, с. Ала-Бука, ул. С. Ибраимова, 37**  **Факс: (03741) 5-05-26, e-mail: rs204 @ jastat.gov.kg, skуpe:** | | | | |
| Руководитель  каб № 15. | Юсупов  Темирбек Куттубекович | 5-05-26 |  |  |
| Главный специалист  каб № 5. | Казаков  Умаржан Узакжанович | 5-05-28 |  | U1961K |
| **Аксыйский районный отдел государственной статистики**  **720600, г. Кербен, ул. Ленина, 36**  **Факс: (03742) 5-00-88, e-mail: rs211@ jastat.gov.kg, skуpe:** | | | | |
| Руководитель  каб № 1. | Узаков  Бакытбек Керимбаевич | 5-00-88 |  |  |
| Главный специалист  каб № 6. | Таштанбекова Анаркан | 5-01-73 |  |  |
| **Базар-Коргонский районный отдел государственной статистики**  **720800, c. Базар-Коргон, ул. Осмонова, 126**  **Факс: (03736) 5-01-84, e-mail: rs207@ jastat.gov.kg, skуpe:Bazar-Korgon \_rmsb** | | | | |
| Руководитель  каб № 1. | Тажикова  Назирбү Базарбаевна | 5-02-96;  6-07-45 |  |  |
| Зав. сектором каб № 2. | Эргашева  Сайёра Исмаилжановна | 5-01-84 |  |  |
| **Ноокенский районный отдел государственной статистики**  **721200, с. Масы, ул. Токтогула, 1.**  **Факс: (03734) 5-00-56, e-mail: gs215 @ jastat.gov.kg, skуpe: Nooken\_rmsb** | | | | |
| Руководитель  каб № 5. | Мамасадыков  Тологон Жунусович | 5-00-56 |  | tologon83@ mail.ru |
| Зав. сектором каб № 4. | Карагулов  Уларбек Курбанбекович | 5-01-69 |  |  |
| **Сузакский районный отдел государственной статистики**  **723100, с. Сузак, ул. Сатывалды-Палван, 108**  **Факс: (03748) 5-01-72, e-mail: rs220 @ jastat.gov.kg, skуpe:** | | | | |
| Руководитель  каб № 117. | Осмоналиев Жаныбек | 5-00-46;  6-02-56 |  |  |
| Зав. сектором  каб №116. | Акбаров  Халилжан Рахматович | 5-01-72 |  |  |
| **Тогуз-Тороуский районный отдел государственной статистики**  **721500, с. Казарман, ул. Кожалиева, 110**  **Факс: (03738) 5-02-89, e-mail: rs223 @ jastat.gov.kg, skуpe: toguz-toro\_rmsb** | | | | |
| Руководитель  каб № 1. | Арстанбекова  Гүлнур Эрмековна | 5-02-35 |  |  |
| Главный специалист  каб №2. | Табылды кызы Мээрим | 5-02-36 |  |  |
| **Токтогульский районный отдел государственной статистики**  **721600, г. Токтогул, ул. А. Суеркулова, 3**  **Факс: (03747) 5-00-47, e-mail: rs225 @ jastat.gov.kg, skуpe:** | | | | |
| Руководитель  каб № 1. | Жуманазаров  Кубанычбек Суранович | 5-02-67 |  |  |
| Зав. сектором  каб №2. | Садабаев  Тагайбек Итемирович | 5-00-47 |  |  |
| **Чаткальский районный отдел государственной статистики**  **721700, с. Каныш-Кыя, код 03749**  **Факс: (03722) 6-06-65, e-mail: rs230 @ jastat.gov.kg, skуpe:** | | | | |
| Руководитель  каб № 1. | Стамбеков  Алмазбек Самидинович | 6-02-12;  3-00-18;  6-06-65 |  | Almazbek. Camidinov@ mail.ru. |
| Главный специалист  каб №1. | Эшикулов  Айбек Абжалбекович | 6-02-12 |  |  |

### ОШСКОЕ ОБЛАСТНОЕ УПРАВЛЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ

**723500, г. Ош ул. Курманжан Датка, 236**

**факс: 03222 2-25-64, e-mail:**[**statosh@ktnet.kg**](mailto:statosh@ktnet.kg)**, skype: OSH\_OUGS**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность,**  **№ кабинета** | **Фамилия, имя, отчество,**  **домашний адрес** | | **№ телефонов** | | | **E-mail,**  **skype** |
| **городской** | **домашний,**  **сотовый** | |
|  |  | |  |  | |  |
| **Руководство** | | | | | | |
| Руководитель  №305 | Ражапов  Медербек Зундуевич | | 2-08-68 |  | | OSH\_OUGS |
| Приемная  №305 | Исмаилова  Жанара Женишбековна | | Факс:  2-25-64 |  | |  |
| Заместитель руководителя №303 | Аматов  Т¼р¼бек Осекович | | 5-51-16 |  | | OSH\_OUGS\_zam |
| **Отдел сбора и обработки информации по статистике промышленности, внешнеэкономической деятельности (ВЭД), торговли и услуг, труда и занятости** | | | | | | |
| Зав. отделом  №306 | Абакова  Венера Белековна | | 2-97-59 |  | Osh\_torg | |
| Главный специалист  №304 | Парамонова  Людмила Николаевна | | 2-09-82 |  | Osh\_prom | |
| Ведущий  специалист  №304 | Кекибаев  Нургазы Сулайманович | | 2-09-82 |  |  | |
| **Сектор сбора и обработки информации по статистике малого предпринимательства,**  **торговли и услуг** | | | | | | |
| Зав.сектором  №308 | Эгемкулов  Кабысидин Жакыпович | | 2-42-40 |  | Osh\_trud | |
| Главный специалист  №308 | Исмаилова  Сакинахан Досмаматовна | | 2-42-40 |  |  | |
| **Отдел сбора и обработки информации по статистике предприятий и финансов,**  **инвестиций и строительства, транспорта и связи** | | | | | | |
| Зав. отделом  №301 | Трофимова  Наталья Владимировна | 2-25-33 | |  | Osh\_finansi | |
| Главный специалист  №301 | Репина  Анна Юрьевна | 2-25-33 | |  |  | |
| Ведущий специалист  №301 | Кван  Софья Ивановна | 2-25-33 | |  |  | |
| Отдел сбора и обработки информации по статистике сельского хозяйства | | | | | | |
| Зав. отделом  №312 | Момбекова  Гулбаркан Малакановна | 2-32-57 | |  | Osh\_selhoz,  [gulbara.mombekova@mail](mailto:gulbara.mombekova@mail).ru | |
| Главный специалист  №312 | Усенова  Галийча Исаковна | 2-32-57 | |  |  | |
| Ведущий специалист  №312 | Зияидин кызы Жайнаг³л | 2-32-57 | |  |  | |
| Отдел сбора и обработки информации статистических обследований | | | | | | |
| Зав. отделом  №203 | Караева  Замира Исаковна | 2-18-40 | |  | Osh\_budjet | |
| Главный специалист  №205 | Абдираимова  Гулбурак Бааповна | 2-18-40 | |  |  | |  |
| **Отдел организации статистических работ, ведение ЕГРСЕ и социальной,****демографической статистики** | | | | | | |
| Зав. отделом  №204 | Макыев  Канатбек Турганбаевич | 5-52-40 | |  | Osh-OMO | |
| Главный специалист  №310 | Мадрагимов  Салижан Таджибаевич | 5-55-23 | |  | Osh\_Socstatistic | |
| Ведущий специалист  №316 | Курбанходжаева  Гульмира Якубжановна | 5-55-23 | |  | Osh\_demograf | |
| Ведущий специалист  №204 | Пирназарова  Уулча Пирматовна | 5-52-40 | |  | Osh\_EGRSE | |
| **Сектор системного и технического обслуживания компьютерной техники и сводных работ** | | | | | | |
| Зав.сектором  №206 | Зулимова  Фируза Мулашовна | 5-57-61 | |  | Osh-OMO | |
| Главный специалист  №206 | Жумабаев  Бактыбек Тагайбекович | 5-57-61 | |  | [statosh@ktnet.kg](mailto:statosh@ktnet.kg) | |
| **Отдел бухгалтерского учета, административно-хозяйственной деятельности и кадров** | | | | | | |
| Зав.отделом  №207 | Амирбаева  Айгуль Тургунбаевна | 2-31-82 | |  | Osh\_buhgalter | |
| Главный специалист  №207 | Токтосунова  Айниса Рустамовна | 2-31-82 | |  |  | |
| Главный специалист  по кадровой работе  №309 | Каримбаева  Зарипа Айтмаматовна | 2-97-59 | |  | Osh\_Kadri | |
| Ведущий специалист  №207 | Алдашукурова  Нурсулуу Равшанбековна | 2-31-82 | |  |  | |

**РАЙОННЫЕ ОТДЕЛЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ ОШСКОЙ ОБЛАСТИ**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Должность,**  **№ кабинета** | | **Фамилия, имя, отчество,**  **домашний адрес** | **№ телефонов** | | **E-mail,**  **skype** |
| **городской** | **домашний,**  **сотовый** |
|  | |  |  |  |  |
| **Алайский районный отдел государственной сатистики**  **715300, с. Гілчј, ул. Ленина, 68, e-mail:** [**alaystat\_51652@ktnet.kg**](mailto:alaystat_51652@ktnet.kg)**, код 03234, факс: 5-14-13** | | | | | |
| Руководитель | Зикирова  Нуржамал Ысаковна | | 5-14-08 |  | Alai\_stat |
| Главный специалист | Кадырбаев  Замирбек Темирбекович | | 5-14-12 |  |  |
| Главный  специалист | Ападакова  Жумакан Адановна | | 5-14-11 |  |  |
| Ведущий специалист | Алиева  Аида Бектурсуновна | | 5-14-11 |  | alaystat\_51652@ktnet.kg |
| Ведущий специалист | Сатимамат кызы Суйумкан | | 5-14-11 |  |  |
| **Араванский районный отдел государственной статистики**  **723100, с. Араван, ул. Чкалова, 5, e-mail:** [**aravanstat@jet.kg**](mailto:aravanstat@jet.kg)**, код 03231, факс: 5-12-58** | | | | | |
| Руководитель | Махмудов  Мурадил Тавакилович | | 5-12-55 |  | Aravan\_stat |
| Главный специалист | Байдирова  Бахтиярхон Мамажановна | | 5-12-57 |  |  |
| Главный специалист | Худайбердиев  Аширали Орунбаевич | | 5-12-58 |  | [aravanstat@jet.kg](mailto:aravanstat@jet.kg) |
| Ведущий специалист | Кульмурзаева  Гулсайна Ураимовна | | 5-12-57 |  |  |
| Ведущий специалист | Сидиков Муродилжон Абдукаримович | | 5-12-57 |  |  |
| Ведущий специалист | Юсипова  Жазгул Мусаевна | | 5-12-56 |  |  |
| **Кара-Сууский районный отдел государственной статистики**  **715500, г. Кара-Суу, ул. Заводская, 2, e-mail:** [**karasu46@mail.ru**](mailto:karasu46@mail.ru)**, код 03232, факс: 5-06-28,5-07-45** | | | | | |
| Руководитель  №7 | Толубаева  Ширин Ражаповна | | 5-07-45 |  | Karasu\_stat |
| Главный специалист  №5 | Дусматова  Айсулуу Акешовна | | 5-19-06 |  |  |
| Главный специалист  № 7 | Амираев  Максатбек Сайфидинович | | 5-06-28 |  | [karasu46@mail.ru](mailto:karasu46@mail.ru) |
| Главный специалист  № 2 | Саякбаева  Нурзат Конокбаевна | | 5-06-16 |  |  |
| Ведущий специалист  №3 | Тешебаева  Айзада Садировна | | 5-12-94 |  |  |
| Ведущий специалист  №3 | Абдураимов  Мырзабек Кубанычбекович | | 5-12-94 |  |  |
| Специалист  № 6 | Мамаев Таласбек | | 5-19-06 |  |  |
| **Сектор отраслевой статистики Кара-Сууского районного отдела госстатистики** | | | | | |
| Зав.сектором  №4 | Джуманова  Гулчехра Абдуллаевна | | факс:  5-06-28 |  | [haducha@mail.ru](mailto:haducha@mail.ru) |
| Ведущий специалист  №2 | Жанибекова  Айтурган Темирбековна | | 5-06-16 |  |  |
| Ведущий специалист  № 5 | Тургунбаев  Азирет Таалайович | | 5-06-16 |  |  |
| **Кара-Кульджинский районный отдел государственной статистики**  **723200, с. Кара-Кулжа , ул. М. Алиева, 127, e-mail:** [**stat.kg@mail.ru**](mailto:stat.kg@mail.ru)**, код 03239, факс: 5-05-83** | | | | | |
| Руководитель  №2 | Акматалиев  Шамурат Жалилович | | 5-05-83 |  | Kara-Kulja\_stat |
| Главный специалист  №3 | Жээнбеков  Касымалы Токтосунович | | 5-06-18 |  |  |
| Главный специалист  №1 | Кутубаев  Кайратбек Кубанычбекович | | 5-06-18 |  | [stat.kg@mail.ru](mailto:stat.kg@mail.ru) |
| Ведущий специалист  №3 | Козубаев  Мамасали Шамшидинович | | 5-06-18 |  |  |
| Ведущий специалист  №3 | Калыков  Кошарбек Сатыбалдыевич | | 5-06-18 |  |  |
| Ведущий специалист  №3 | Кумарбеков  Мыктыбек Мусабаевич | | 5-06-18 |  |  |
| **Ноокатский районный отдел государственной статистики**  **715330, г. Ноокат, ул. Ленина, 8, e-mail:** [**nookat@ktnet.kg**](mailto:nookat@ktnet.kg)**, код 03230, факс: 5-11-07** | | | | | |
| Руководитель | Зулпукаров  Зайнидин Шакирович, | | факс:  5-11-07 |  | Nookat\_stat |
| Главный специалист | Маматов  Кыялбек Мусаевич | | 5-03-82 |  |  |
| Главный специалист | Пакыров Азизбек | | 5-03-82 |  |  |
| Ведущий специалист | Абдуллаева Фарида | | 5-00-32 |  |  |
| Ведущий специалист | Орунбаева  Жайнагул Сулаймановна | | 5-00-32 |  |  |
| **Сектор отраслевой статистики Ноокатского районного отдела госстатистики** | | | | | |
| Зав.сектором | Жунусов  Асан Эркинович | | 5-01-12 |  |  |
| Ведущий специалист | Алибек кызы Гулжан | | 5-03-82 |  |  |
| **Узгенский районный отдел государственной статистики**  **723600, г.Узген, ул. Ленина, 110, e-mail:** [**uzgen@ktnet.kg**](mailto:uzgen@ktnet.kg)**, код 03233, факс: 5-04-94** | | | | | |
| Руководитель  №1 | Инашов Султанбек | | 5-04-94 |  | Uzgen\_stat |
| Главный специалист №3 | Байчороев ЭстебесАбдуллаевич | | 5-05-64 |  |  |
| Главный специалист  №2 | Закирова  Жумагуль Байжумановна | | 5-06-39 |  |  |
| Вед. специалист  №2 | Сартмаматова  Кулипа Акимовна | | 5-06-39 |  |  |
| Специалист  №2 | Каримов Таир | | 5-06-39 |  |  |
| **Сектор отраслевой статистики Узгенского районного отдела госстатистики** | | | | | |
| Зав. сектором  №4 | Мамадеминов  Мыктар Абдилазизович | | 5-02-36 |  |  |
| Ведущий специалист  №4 | Исраилов  Мирлан Камытжанович | | 5-05-77 |  |  |
| **Чон-Алайский районный отдел государственной статистики**  **723700, с. Дароот-Коргон, ул. Ч.Сулайманов, 111, e-mail:** [**chalayst@ktnet.kg**](mailto:chalayst@ktnet.kg)**, код 03237,**  **факс:2-20-57, 4-73-94** | | | | | |
| Руководитель | Жакыпов  Абдилашим Турдумаматович | | 2-20-57 |  | Chon-Alai\_stat |
| Главный специалист | Кыдырова  Салтанат Мамажунусовна | | 2-20-58  прямой ч/з  Ош  4-73-94 |  |  |
| Ведущий специалист | Эсенали уулу Ысманали | | 2-20-58  прямой ч/з  Ош  4-73-94 |  |  |
| Специалист | Насиров  Абдысуйхан Абдиллаевич | | прямой ч/з  Ош  4-73-94 |  |  |

**ТАЛАССКОЕ ОБЛАСТНОЕ УПРАВЛЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ**

**724200, г. Талас, ул. Омурбекова, 317**

**код 03422, факс: 5-26-91, е-mail:** [**talas@stat.kg**](mailto:talas@stat.kg)

| **Должность** | **Фамилия, имя, отчество, домашний адрес** | **№ телефонов** | | **е-mail, skype** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **городской** | **Домашний,**  **мобильный** |
|  |  |  |  |  |
| **Руководство** | | | | |
| Руководитель | Бараков  Бакирдин Аманович | 5-28-64 |  | [talas@stat.kg](mailto:talas@stat.kg)  [bbarakovtalas@stat.kg](mailto:bbarakovtalas@stat.kg) |
| Заместитель руководителя | Султанов  Нурлан Бейшенович | 5-27-95 |  | nsultanovbakayata@stat.kg |
| **Отдел статистики сельского хозяйства, демографической статистики и интегрированного обследования домашних хозяйств** | | | | |
| Заведующая отделом | Егорова  Алимпиада Павловна | 5-29-71 |  | aegorovatalas@stat.kg |
| Главный специалист | Керимбекова  Космира Тынаевна | 5-26-64 |  | talas@stat.kg |
| Главный специалист | Садимова  Гүлнара Аалыевна | 5-23-56 |  | gsadimovatalas@stat.kg |
| Ведущий  специалист | Турсунова  Мээрим Сагынбековна | 5-30-88 |  | mtursynovatalas@stat.kg |
| **Отдел организационных и сводных работ, публикаций, статистики предприятий и финансов, статистики труда и занятости, статистики**  **транспорта и связи** | | | | |
| Заведующая отделом | Нартаева  Айнура Канатбековна | 5-35-04 |  | Anartaevatalas  @stat.kg |
| Главный специалист | Кыдыралиева  Айгуль Мысалбековна | 5-35-04 |  | [**akydyralievatalas@stat.kg**](mailto:akydyralievatalas@stat.kg) |
| Ведущий  специалист | Абдыбачаева  Нуризат Канатбековна | 5-25-83 |  | nabdibachaevatalas@stat.kg |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Отдел бухгалтерского учета и хозяйственной деятельности, по управлению человеческими ресурсами, делопроизводству и развитию государственного языка, программирования и разработки информационных баз данных статистических единиц** | | | | |
| Заведующая отделом | Бокоева  Нуржамал Тюлебаевна | 5-33-76 |  | nbokoevatalas@stat.kg |
| Главный специалист | Данько  Александр Александрович | 5-22-19 |  | adankotalas@stat.kg |
| Ведущий специалист | Туралиева  Элла Аманбековна | 5-26-91 |  | eturalievatalas@stat.kg |
| **Отдел промышленности и инноваций, внешней торговли, строительства и инвестиций, классификаций и ведения регистров, торговли и услуг, социальной статистики.** | | | | |
| Заведующая отделом | Нармырзаева  Зууракан Амиракуловна | 5-24-60 |  | znarmirzaevatalas@stat.kg |
| Главный специалист | Данько  Виктория Викторовна | 5-24-60 |  | vdankotalas@stat.kg |
| Ведущий специалист |  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **РАЙОННЫЕ ОТДЕЛЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ ТАЛАССКОЙ ОБЛАСТИ**  **Таласский районный отдел государственной статистики**  **724100, с. Кок-Ой, ул. Манаса, 99 код 03458, факс: 5-81-26, е-mail:** [**talrai@stat.kg**](mailto:talrai@stat.kg) | | | | |
| Руководитель | Кудакеев  Койчугул Ширгелтевич | 5-81-26 |  | kkudakeevtalrai@stat.kg |
| Главный специалист | Байтикова  Бакбубу Жакшылыковна | 5-85-18 |  | bbaitikovatalrai@stat.kg |
| Главный специалист | Дилдебаев  Кумушбек Абдылдаканович | 5-85-18 |  | talrai@stat.kg |
| Ведущий специалист | Байбосунова  Гульбара Төлөбаевна | 6-00-97 |  | gbaibosunovatalrai@stat.kg |
| Ведущий специалист | Камчыбеков  Темирлан Камчыбекович | 6-00-97 |  | talrai@stat.kg |
| **Бакай-Атинский районный отдел государственной статистики**  **723800, с. Бакай-Ата, ул. Манаса 83, код 03457, факс 3-21-83, е-mail:** [**bakayata@stat.kg**](mailto:bakayata@stat.kg) | | | | |
| Руководитель | Казымбекова  Динара Болотбековна | 3-21-83 |  | dkazimbekovatalas@stat.kg |
| Главный специалист | Тагаев  Азизбек Бакболотович | 6-06-52 |  | atagaevbakayata@stat.kg |
| Главный специалист |  | 6-06-52 |  | bakayata@stat.kg |
| Ведущий специалист | Джеңишбеков  Акбар Джеңишбекович | 6-06-52 |  | bakayata@stat.kg |
| Ведущий специалист | Авасканова  Нурила Асылбековна | 6-06-52 |  | bakayata@stat.kg |
| **Кара-Бууринский районный отдел государственной статистики**  **723900, с. Кызыл-Адыр, ул. Панфилова 4, код 03456, факс 2-63-29,е-mail:** [**karabura@stat.kg**](mailto:karabura@stat.kg) | | | | |
| Руководитель | Баратова  Кульжамийла Байдылдаевна | 2-63-29 |  | kbaratovakarabura@stat.kg |
| Главный специалист | Сейитбекова  Калбубу Сатаровна | 2-64-78  6-05-48 |  | kseitbekovakarabura@stat.kg |
| Главный специалист | Джеенбек кызы Нуризад | 6-05-48 |  | karabura@stat.kg |
| Ведущий специалист | Мырзабекова  Бермет Асановна | 2-64-78;  6-05-48 |  | bmirzabekovakarabura@stat.kg |
| Ведущий специалист | Мерезанова  Бегиза Айтпаевна | 6-05-48 |  | kseitbekovakarabura@stat.kg |
| **Манасский районный отдел государственной статистики**  **724000, с. Покровка, ул. М.Кояшева 44, код 03459, факс 2-27-82,е-mail:** [**manas@stat.kg**](mailto:manas@stat.kg) | | | | |
| Руководитель | Ниязалиев  Манатбек Калмуратович | 2-27-82  6-07-95 |  | mniyzalievmanas@stat.kg |
| Главный специалист | Марат уулу Узак | 2-25-38  6-07-95 |  | umaratovmanas@stat.kg |
| Главный специалист | Назаралиев  Абакир Абесович | 6-07-95 |  | manas@stat.kg |
| Главный специалист | Турсункулов  Базаркул Анарбекович | 6-07-95 |  | manas@stat.kg |
| Ведущий специалист | Сатипова  Самара Абдыкалыковна | 6-07-95 |  | ssatipovamanas@stat.kg |
| Ведущий специалист | Истамбекова  Азида Суамбековна | 6-07-95 |  | manas@stat.kg |